Е Ж Е К В А Р Т А Л Ь Н Ы Й  О Т Ч Е Т
Открытое страховое акционерное общество «Россия»
Код эмитента: 00073-Z
за 4 квартал 2012 г.
Место нахождения эмитента: 129085 Россия, г. Москва, проезд Ольминского 3 стр. А
Информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете, подлежит раскрытию в соответствии с законодательством Российской Федерации о ценных бумагах

Генеральный директор
Дата: 13 февраля 2013 г.	
____________ А.П.Дудник
	подпись	

Главный бухгалтер
Дата: 13 февраля 2013 г.	
____________ Е.М.Андреева
	подпись	

Контактное лицо: Калениченко Юрий Александрович, Операционный директор
Телефон: (495) 799-9999
Факс: (495) 790-7374
Адрес электронной почты: KalenychenkoYA@ros.ru
Адрес страницы (страниц) в сети Интернет, на которой раскрывается информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете: disclosure.1prime.ru/portal/default.aspx?emId=7702075923	

Оглавление
I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
1.1. 
Лица, входящие в состав органов управления эмитента
1.2. 
Сведения о банковских счетах эмитента
1.3. 
Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента
1.4. 
Сведения об оценщике эмитента
1.5. 
Сведения о консультантах эмитента
1.6. 
Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента
2.3. 
Обязательства эмитента
2.3.3. 
Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам
2.3.4. 
Прочие обязательства эмитента
2.4. 
Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг
III. Подробная информация об эмитенте
3.1. 
История создания и развитие эмитента
3.1.1. 
Данные о фирменном наименовании (наименовании) эмитента
3.1.2. 
Сведения о государственной регистрации эмитента
3.1.3. 
Сведения о создании и развитии эмитента
3.1.4. 
Контактная информация
3.1.5. 
Идентификационный номер налогоплательщика
3.2. 
Основная хозяйственная деятельность эмитента
3.2.1. 
Отраслевая принадлежность эмитента
3.2.4. 
Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента
3.2.5. 
Сведения о наличии у эмитента разрешений (лицензий) или допусков к отдельным видам работ
3.2.6. 
Сведения о деятельности отдельных категорий эмитентов эмиссионных ценных бумаг
3.2.6.2. 
Для страховых организаций
3.3. 
Планы будущей деятельности эмитента
3.4. 
Участие эмитента в банковских группах, банковских холдингах, холдингах и ассоциациях
3.5. 
Подконтрольные эмитенту организации, имеющие для него существенное значение
3.6. 
Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента
IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.6. 
Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента
V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента
5.1. 
Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента
5.2. 
Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента
5.2.1. 
Состав совета директоров (наблюдательного совета) эмитента
5.2.2. 
Информация о единоличном исполнительном органе эмитента
5.2.3. 
Состав коллегиального исполнительного органа эмитента
5.3. 
Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента
5.4. 
Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
5.5. 
Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
5.6. 
Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
5.8. 
Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
6.1-6.2. 
Акционеры
6.1. 
Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента
6.2. 
Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения о контролирующих таких участников (акционеров) лицах, а в случае отсутствия таких лиц - об их участниках (акционерах), владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций
6.3. 
Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента, наличии специального права ('золотой акции')
6.4. 
Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
6.5. 
Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций
6.6. 
Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
VII. Бухгалтерская(финансовая) отчетность эмитента и иная финансовая информация
7.1. 
Годовая бухгалтерская(финансовая) отчетность эмитента
7.2. 
Квартальная бухгалтерская (финансовая) отчетность эмитента
7.3. 
Сводная бухгалтерская (консолидированная финансовая) отчетность эмитента
7.4. 
Сведения об учетной политике эмитента
7.6. 
Сведения о существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года
7.7. 
Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента
VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах
8.1. 
Дополнительные сведения об эмитенте
8.1.1. 
Сведения о размере, структуре уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента
8.1.2. 
Сведения об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента
8.1.3. 
Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента
8.1.4. 
Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций
8.1.5. 
Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом
8.1.6. 
Сведения о кредитных рейтингах эмитента
8.2. 
Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента
8.3. 
Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента
8.3.1. 
Сведения о выпусках, все ценные бумаги которых погашены
8.3.2. 
Сведения о выпусках, ценные бумаги которых не являются погашенными
8.4. 
Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям эмитента с обеспечением, а также об условиях обеспечения исполнения обязательств по облигациям эмитента с обеспечением
8.4.1. 
Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям с ипотечным покрытием
8.5. 
Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента
8.6. 
Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам
8.7. 
Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента
8.8. 
Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента
8.8.1. 
Сведения об объявленных и выплаченных дивидендах по акциям эмитента
8.8.2. 
Сведения о начисленных и выплаченных доходах по облигациям эмитента
8.9. 
Иные сведения
8.10. 
Сведения о представляемых ценных бумагах и эмитенте представляемых ценных бумаг, право собственности на которые удостоверяется российскими депозитарными расписками

Введение
Основания возникновения у эмитента обязанности осуществлять раскрытие информации в форме ежеквартального отчета: в отношении ценных бумаг эмитента осуществлена регистрация проспекта ценных бумаг.

Эмитент- Открытое страховое акционерное общество «Россия» обязано осуществлять раскрытие информации в форме ежеквартального отчета в порядке, предусмотренном Положением о раскрытии информации эмитентами эмиссионных ценных бумаг, утвержденным приказом ФСФР России от 04.10.2011г. № 11-46/пз-н, на основании пункта 5.1. вышеуказанного Положения.   

Настоящий ежеквартальный отчет содержит оценки и прогнозы уполномоченных органов управления эмитента касательно будущих событий и/или действий, перспектив развития отрасли экономики, в которой эмитент осуществляет основную деятельность, и результатов деятельности эмитента, в том числе планов эмитента, вероятности наступления определенных событий и совершения определенных действий. Инвесторы не должны полностью полагаться на оценки и прогнозы органов управления эмитента, так как фактические результаты деятельности эмитента в будущем могут отличаться от прогнозируемых результатов по многим причинам. 

а) Полное и сокращенное фирменное наименование эмитента: 
Открытое страховое акционерное общество «Россия»
ОСАО «Россия»;

б) Место нахождения эмитента:
129085, г. Москва, проезд Ольминского, д. 3А;

в) Номера контактных телефонов эмитента, адрес электронной почты:
Тел.: (095) 799-9999  Факс: (095) 790-73-74
Адрес электронной почты:  rossia@ros.ru

г) Адрес страницы в сети «Интернет», на которой публикуется полный текст ежеквартального отчета эмитента: http://disclosure.1prime.ru/portal/default.aspx?emId=7702075923

д) Основные сведения о ценных бумагах эмитента, находящихся в обращении: вид, категория, количество размещенных ценных бумаг, номинальная стоимость:

Порядковый номер выпуска: 1
Категория: обыкновенные
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 10 (Десять) рублей

Количество ценных бумаг выпуска: 2 500 (Две тысячи пятьсот) штук
Общий объем выпуска: 25 000 (Двадцать пять тысяч) рублей

Сведения о государственной регистрации выпуска: 
Дата регистрации: 07.07.1997
Регистрационный номер: МФ 73-1-01756
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Департамент ценных бумаг и финансового рынка Министерства финансов Российской Федерации  

Способ размещения: распределение среди учредителей
Период размещения: c 10.02.1993 по 10.02.1993
Цена размещения: 10 (Десять) рублей за акцию
Текущее состояние выпуска: все ценные бумаги выпуска погашены (аннулированы)
Количество фактически размещенных ценных бумаг в соответствии с зарегистрированным отчетом об итогах выпуска: 2 500 (две тысячи пятьсот) штук

Сведения о государственной регистрации отчета об итогах выпуска: 
Дата регистрации: 07.07.1997
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Департамент ценных бумаг и финансового рынка Министерства финансов Российской Федерации  

Ограничения в обращении ценных бумагах выпуска (если таковые имеются): Нет

Рыночная информация о ценных бумагах выпуска: 
Биржевых сделок с ценными бумагами не зарегистрировано

Дополнительная существенная информация о ценных бумагах выпуска: Нет

Порядковый номер выпуска: 2
Категория: обыкновенные
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 10 (Десять) рублей 

Количество ценных бумаг выпуска: 22 500 (Двадцать две тысячи пятьсот) штук
Общий объем выпуска: 225 000 (Двести двадцать пять тысяч) рублей 

Сведения о государственной регистрации выпуска: 
Дата регистрации: 06.08.1997
Регистрационный номер: МФ 73-1-01793
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Департамент ценных бумаг и финансового рынка Министерства финансов Российской Федерации    

Способ размещения: распределение среди акционеров
Период размещения: c 07.08.1997 по 07.08.1997
Цена размещения: 10 (Десять) рублей за акцию
Текущее состояние выпуска: все ценные бумаги выпуска погашены (аннулированы)
Количество фактически размещенных ценных бумаг в соответствии с зарегистрированным отчетом об итогах выпуска: 22 500 (Двадцать две тысячи пятьсот) штук

Сведения о государственной регистрации отчета об итогах выпуска: 
Дата регистрации: 08.08.1997
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Департамент ценных бумаг и финансового рынка Министерства финансов Российской Федерации    

Ограничения в обращении ценных бумагах выпуска (если таковые имеются): Нет

Рыночная информация о ценных бумагах выпуска: 
Биржевых сделок с ценными бумагами не зарегистрировано

Дополнительная существенная информация о ценных бумагах выпуска: Нет

Порядковый номер выпуска: 3
Категория: обыкновенные
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 40 (Сорок) рублей

Количество ценных бумаг выпуска: 25 000 (Двадцать пять тысяч) штук 
Общий объем выпуска: 1 000 000 (Один миллион) рублей

Сведения о государственной регистрации выпуска: 
Дата регистрации: 12.08.1997
Регистрационный номер: МФ-73-1-01816, номер аннулирован, взамен присвоен регистрационный номер 1-02-00073-Z от 17.11.2009г.
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Департамент ценных бумаг и финансового рынка Министерства финансов Российской Федерации.

Способ размещения: конвертация
Период размещения: c 13.08.1997 по 13.08.1997
Цена размещения: 40 (Сорок) рублей за акцию
Текущее состояние выпуска: размещение завершено
Количество фактически размещенных ценных бумаг в соответствии с зарегистрированным отчетом об итогах выпуска: 25 000 (Двадцать пять тысяч) штук

Сведения о государственной регистрации отчета об итогах выпуска: 
Дата регистрации: 15.08.1997
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Департамент ценных бумаг и финансового рынка Министерства финансов Российской Федерации

Ограничения в обращении ценных бумагах выпуска (если таковые имеются): Нет

Рыночная информация о ценных бумагах выпуска: 
Биржевых сделок с ценными бумагами не зарегистрировано

Дополнительная существенная информация о ценных бумагах выпуска: Нет

Порядковый номер выпуска: 4
Категория: обыкновенные
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 40  (Сорок) рублей

Количество ценных бумаг выпуска: 100 000 (Сто тысяч) штук 
Общий объем выпуска: 4 000 000  (Четыре миллиона) рублей

Сведения о государственной регистрации выпуска: 
Дата регистрации: 15.08.1997
Регистрационный номер: МФ-73-1-01823, номер аннулирован, взамен присвоен регистрационный номер 1-02-00073-Z от 17.11.2009г.
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Департамент ценных бумаг и финансового рынка Министерства финансов Российской Федерации.

Способ размещения: закрытая подписка
Период размещения: c 01.09.1997 по 02.09.1997
Цена размещения: 40 (сорок) рублей за акцию
Текущее состояние выпуска: размещение завершено
Количество фактически размещенных ценных бумаг в соответствии с зарегистрированным отчетом об итогах выпуска: 100 000 (Сто тысяч) штук. 

Сведения о государственной регистрации отчета об итогах выпуска: 
Дата регистрации: 09.09.1997
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Департамент ценных бумаг и финансового рынка Министерства финансов Российской Федерации

Ограничения в обращении ценных бумагах выпуска (если таковые имеются): Нет

Рыночная информация о ценных бумагах выпуска: 
Биржевых сделок с ценными бумагами не зарегистрировано

Дополнительная существенная информация о ценных бумагах выпуска: Нет

Порядковый номер выпуска: 5
Категория: обыкновенные
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 40 (Сорок) рублей 

Количество ценных бумаг выпуска: 62 500 (Шестьдесят две тысячи пятьсот) штук 
Общий объем выпуска: 2 500 000 (Два миллиона пятьсот тысяч) рублей

Сведения о государственной регистрации выпуска: 
Дата регистрации: 10.12.1997
Регистрационный номер: МФ 73-1-01949, номер аннулирован, взамен присвоен регистрационный номер 1-02-00073-Z от 17.11.2009г.
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Департамент ценных бумаг и финансового рынка Министерства финансов Российской Федерации

Способ размещения: закрытая подписка
Период размещения: c 15.12.1997 по 31.12.1997
Цена размещения: 40(Сорок)  рублей за акцию
Текущее состояние выпуска: размещение завершено
Количество фактически размещенных ценных бумаг в соответствии с зарегистрированным отчетом об итогах выпуска: 62 500 (Шестьдесят две тысячи пятьсот) штук 

Сведения о государственной регистрации отчета об итогах выпуска: 
Дата регистрации: 09.02.1998
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Департамент ценных бумаг и финансового рынка Министерства финансов Российской Федерации

Ограничения в обращении ценных бумагах выпуска (если таковые имеются): Нет

Рыночная информация о ценных бумагах выпуска: 
Биржевых сделок с ценными бумагами не зарегистрировано

Дополнительная существенная информация о ценных бумагах выпуска: Нет

Порядковый номер выпуска: 6
Категория: обыкновенные
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 40 (Сорок) рублей

Количество ценных бумаг выпуска: 162 500 (Сто шестьдесят две тысячи пятьсот) штук
Общий объем выпуска: 6 500 000 (Шесть миллионов пятьсот тысяч) рублей

Сведения о государственной регистрации выпуска: 
Дата регистрации: 10.06.1999
Регистрационный номер: МФ 73-1-03088, номер аннулирован, взамен присвоен регистрационный номер 1-02-00073- Z от 17.11.2009г.
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Департамент управления государственным внутренним долгом Министерства финансов Российской Федерации   

Способ размещения: открытая подписка
Период размещения: c 20.10.1999 по 20.12.1999
Цена размещения: 40 (Сорок) рублей за акцию
Текущее состояние выпуска: размещение завершено
Количество фактически размещенных ценных бумаг в соответствии с зарегистрированным отчетом об итогах выпуска: 162 500 (Сто шестьдесят две тысячи пятьсот) штук 

Сведения о государственной регистрации отчета об итогах выпуска: 
Дата регистрации: 10.03.2000
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Департамент управления государственным внутренним долгом Министерства финансов Российской Федерации   

Ограничения в обращении ценных бумагах выпуска (если таковые имеются): Нет

Рыночная информация о ценных бумагах выпуска: 
Биржевых сделок с ценными бумагами не зарегистрировано

Дополнительная существенная информация о ценных бумагах выпуска: Нет

Порядковый номер выпуска: 7
Категория: обыкновенные
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 40 (Сорок)  рублей

Количество ценных бумаг выпуска: 275 000 (Двести семьдесят пять тысяч) штук 
Общий объем выпуска: 11 000 000 (Одиннадцать миллионов) рублей
Сведения о государственной регистрации выпуска: 
Дата регистрации: 11.09.2000
Регистрационный номер: МФ 73-1-03553, номер аннулирован, взамен присвоен регистрационный номер 1-02-00073-Z от 17.11.2009г.
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Департамент управления государственным внутренним долгом Министерства финансов Российской Федерации   

Способ размещения: открытая подписка
Период размещения: c 30.07.2001 по 17.08.2001
Цена размещения: 40 (Сорок) рублей за акцию
Текущее состояние выпуска: размещение завершено
Количество фактически размещенных ценных бумаг в соответствии с зарегистрированным отчетом об итогах выпуска: 275 000 (двести семьдесят пять тысяч) штук

Сведения о государственной регистрации отчета об итогах выпуска: 
Дата регистрации: 28.09.2001
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Департамент управления государственным внутренним долгом Министерства финансов Российской Федерации   

Ограничения в обращении ценных бумагах выпуска (если таковые имеются): Нет

Рыночная информация о ценных бумагах выпуска: 
Биржевых сделок с ценными бумагами не зарегистрировано

Дополнительная существенная информация о ценных бумагах выпуска: Нет

Порядковый номер выпуска: 8
Категория: обыкновенные
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 40 (Сорок) рублей 

Количество ценных бумаг выпуска: 6 875  000 (Шесть миллионов восемьсот семьдесят пять тысяч) штук 
Общий объем выпуска: 275 000 000  (Двести семьдесят пять миллионов) рублей
Сведения о государственной регистрации выпуска: 
Дата регистрации: 26.12.2003
Регистрационный номер: 1-02-00073-Z
Орган, осуществивший государственную регистрацию: ФКЦБ России

Способ размещения: закрытая подписка
Период размещения: c 26.02.2004  по 15.03.2004
Цена размещения: 40 (Сорок) рублей за акцию
Текущее состояние выпуска: размещение завершено
Количество фактически размещенных ценных бумаг в соответствии с зарегистрированным отчетом об итогах выпуска: 6 875  000 (Шесть миллионов восемьсот семьдесят пять тысяч) штук
Сведения о государственной регистрации отчета об итогах выпуска: 
Дата регистрации: 20.04.2004
Орган, осуществивший государственную регистрацию: ФКЦБ России

Ограничения в обращении ценных бумагах выпуска (если таковые имеются): Нет

Рыночная информация о ценных бумагах выпуска: 
Биржевых сделок с ценными бумагами не зарегистрировано

Дополнительная существенная информация о ценных бумагах выпуска: Нет

Порядковый номер выпуска: 9
Категория: обыкновенные
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 40 (Сорок) рублей 

Количество ценных бумаг выпуска:  17 500 000 (Семнадцать миллионов пятьсот тысяч) штук 
Общий объем выпуска: 700 000 000  (Семьсот миллионов) рублей
Сведения о государственной регистрации выпуска: 
Дата регистрации: 18.05.2006
Регистрационный номер: 1-02-00073-Z
Орган, осуществивший государственную регистрацию: ФСФР России

Способ размещения: закрытая подписка
Период размещения: c 09.07.2006  по 31.08.2006
Цена размещения: 40 (Сорок) рублей за акцию
Текущее состояние выпуска: размещение завершено
Количество фактически размещенных ценных бумаг в соответствии с зарегистрированным отчетом об итогах выпуска: 17 500 000 (Семнадцать миллионов пятьсот тысяч) штук 
Сведения о государственной регистрации отчета об итогах выпуска: 
Дата регистрации: 19.09.2006г.
Орган, осуществивший государственную регистрацию: ФСФР России

Ограничения в обращении ценных бумагах выпуска (если таковые имеются): Нет

Рыночная информация о ценных бумагах выпуска: 
Биржевых сделок с ценными бумагами не зарегистрировано

Дополнительная существенная информация о ценных бумагах выпуска: Нет

Порядковый номер выпуска: 10
Категория: обыкновенные
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 40 (Сорок)  рублей

Количество ценных бумаг выпуска: 25 000 000 (Двадцать пять миллионов) штук 
Общий объем выпуска: 1 000 000 000 (Один миллиард) рублей
Сведения о государственной регистрации выпуска: 
Дата регистрации:06.03.2008
Регистрационный номер: 1-02-00073-Z
Орган, осуществивший государственную регистрацию: ФСФР России

Способ размещения: закрытая подписка
Период размещения: c 19.09.2008  по 21.11.2008
Цена размещения: 40 (Сорок) рублей за акцию
Текущее состояние выпуска: размещение завершено
Количество фактически размещенных ценных бумаг в соответствии с зарегистрированным отчетом об итогах выпуска: 25 000 000 (Двадцать пять миллионов) штук

Сведения о государственной регистрации отчета об итогах выпуска: 
Дата регистрации: 23.12.2008
Орган, осуществивший государственную регистрацию: ФСФР России

Ограничения в обращении ценных бумагах выпуска (если таковые имеются): Нет

Рыночная информация о ценных бумагах выпуска: 
Биржевых сделок с ценными бумагами не зарегистрировано

Дополнительная существенная информация о ценных бумагах выпуска: нет

Настоящий ежеквартальный отчет содержит оценки и прогнозы уполномоченных органов управления эмитента касательно будущих событий и/или действий, перспектив развития отрасли экономики, в которой эмитент осуществляет основную деятельность, и результатов деятельности эмитента, в том числе планов эмитента, вероятности наступления определенных событий и совершения определенных действий. Инвесторы не должны полностью полагаться на оценки и прогнозы органов управления эмитента, так как фактические результаты деятельности эмитента в будущем могут отличаться от прогнозируемых результатов по многим причинам. Приобретение ценных бумаг эмитента связано с рисками, описанными в настоящем ежеквартальном отчете.

I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
1.1. Лица, входящие в состав органов управления эмитента
Состав совета директоров (наблюдательного совета) эмитента

ФИО	Год рождения	
Дудник Андрей Петрович	1976	
Царев Михаэль	1967	
Грановский Шай	*	
Колесников Юрий Алексеевич	1969	
Кухаев Родион Владимирович	1978	
Мубаракшин Олег Сайдашович	1968	
Разуваев Алексей Владимирович	1953	

Единоличный исполнительный орган эмитента

ФИО	Год рождения	
Дудник Андрей Петрович	1976	

Состав коллегиального исполнительного органа эмитента

ФИО	Год рождения	
Дудник Андрей петрович (председатель)	1976	
Щукина Галина Александровна	1958	
Калениченко Юрий Александрович	1967	
Волченков Алексей Вячеславович	1973	
Чистяков Вячеслав Валентинович	1971	
Смирнов Олег Вячеславович	1966	

1.2. Сведения о банковских счетах эмитента
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили.
1.3. Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили.
1.4. Сведения об оценщике эмитента
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили.
1.5. Сведения о консультантах эмитента
Финансовые консультанты по основаниям, перечисленным в настоящем пункте, в течение 12 месяцев до даты окончания отчетного квартала не привлекались.
1.6. Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
Иных подписей нет.
II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента
2.1. Показатели финансово-экономической деятельности эмитента
Не указывается в отчете за 4 квартал.
2.2. Рыночная капитализация эмитента
Не указывается эмитентами, обыкновенные именные акции которых не допущены к обращению организатором торговли.
2.3. Обязательства эмитента
2.3.1. Кредиторская задолженность
Не указывается в отчете за 4 квартал.
2.3.2. Кредитная история эмитента
Описывается исполнение эмитентом обязательств по действовавшим в течение последнего завершенного финансового года и текущего финансового года кредитным договорам и/или договорам займа, в том числе заключенным путем выпуска и продажи облигаций, сумма основного долга по которым составляла 5 и более процентов балансовой стоимости активов эмитента на дату окончания последнего завершенного отчетного периода (квартала, года), предшествовавшего заключению соответствующего договора, в отношении которого истек установленный срок представления бухгалтерской (финансовой) отчетности, а также иным кредитным договорам и/или договорам займа, которые эмитент считает для себя существенными.
Эмитент не имел указанных обязательств.
Дополнительной информации не имеется.
2.3.3. Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам
Указанные обязательства отсутствуют.
2.3.4. Прочие обязательства эмитента
Прочих обязательств, не отраженных в бухгалтерской (финансовой) отчетности, которые могут существенно отразиться на финансовом состоянии эмитента, его ликвидности, источниках финансирования и условиях их использования, результатах деятельности и расходов, не имеется.
2.4. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили.
III. Подробная информация об эмитенте
3.1. История создания и развитие эмитента
3.1.1. Данные о фирменном наименовании (наименовании) эмитента
Полное фирменное наименование эмитента: Открытое страховое акционерное общество «Россия»
Дата введения действующего полного фирменного наименования: 27.03.2002
Сокращенное фирменное наименование эмитента: ОСАО «Россия»
Дата введения действующего сокращенного фирменного наименования: 27.03.2002

Фирменное наименование эмитента (наименование для некоммерческой организации) зарегистрировано как товарный знак или знак обслуживания.
Сведения о регистрации указанных товарных знаков:
Эмитент зарегистрировал товарный знак, представляющий собой выполненные оригинальным шрифтом надписи «Россия» в русской и латинской транскрипциях (традиционное обозначение эмитента), зарегистрирован в РОСПАТЕНТе 15.03.1995 г.; номер Свидетельства - 164501. Исключительное право эмитента на товарный знак было продлено 19 октября  2007 г. решением федерального органа исполнительной власти по интеллектуальной собственности на срок десять лет- до 28.08.2017 г.
Все предшествующие наименования эмитента в течение времени его существования
Полное фирменное наименование: Акционерное общество закрытого типа «Страховое акционерное общество «Россия»
Сокращенное фирменное наименование: АОЗТ «САО «Россия»
Дата введения наименования: 25.12.1990
Основание введения наименования:
Решение Президиума Дзержинского районного совета народных депутатов № 2784 от 25 декабря 1990 года.

Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество «Страховое акционерное общество «Россия»
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО "САО"Россия"
Дата введения наименования: 05.05.1993
Основание введения наименования:
Решение Чрезвычайного собрания Учредителей  Общества (протокол № 1 от 09.04.1993 года)

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество «Страховое акционерное общество «Россия»
Сокращенное фирменное наименование: ОАО «САО «Россия»
Дата введения наименования: 08.09.1997
Основание введения наименования:
Решение Общего собрания акционеров Общества (протокол № б/н от 14 августа 1997 года)

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество «Страховое акционерное общество «Ингосстрах-Россия»
Сокращенное фирменное наименование: ОАО «САО «Ингосстрах-Россия»
Дата введения наименования: 28.01.1999
Основание введения наименования:
Решение Общего собрания акционеров Общества (Протокол № б/н от 31 декабря 1998 года)

Полное фирменное наименование: Открытое страховое акционерное общество «Россия»
Сокращенное фирменное наименование: ОСАО "Россия"
Дата введения наименования: 27.03.2002
Основание введения наименования:
Решение Общего собрания акционеров Общества (Протокол № 1 от 12 марта 2002 года)

3.1.2. Сведения о государственной регистрации эмитента
Данные о первичной государственной регистрации
Номер государственной регистрации: 022.402
Дата государственной регистрации: 05.05.1993
Наименование органа, осуществившего государственную регистрацию: Государственное учреждение Московская регистрационная палата
Данные о регистрации юридического лица:
Основной государственный регистрационный номер юридического лица: 1027739100718
Дата внесения записи о юридическом лице, зарегистрированном до 1 июля 2002 года, в единый государственный реестр юридических лиц: 21.08.2002
Наименование регистрирующего органа: Межрайонная инспекция МНС РФ № 39 по г. Москве
3.1.3. Сведения о создании и развитии эмитента
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
3.1.4. Контактная информация
Место нахождения: 129085 Россия, г. Москва, проезд Ольминского 3 стр. А
Место нахождения эмитента
129085 Россия, г. Москва, проезд Ольминского 3 стр. А
Телефон: +7 (495) 799 99 99
Факс: +7 (495) 790 73 74
Адрес электронной почты: rossia@ros.ru

Адрес страницы (страниц) в сети Интернет, на которой (на которых) доступна информация об эмитенте, выпущенных и/или выпускаемых им ценных бумагах: disclosure.1prime.ru/portal/default.aspx?emId=7702075923

3.1.5. Идентификационный номер налогоплательщика
7702075923
3.1.6. Филиалы и представительства эмитента
Изменения, которые произошли в отчетном квартале в составе филиалов и представительств эмитента, а в случае изменения в отчетном квартале наименования, места нахождения филиала или представительства, фамилии, имени, отчества его руководителя, срока действия выданной ему эмитентом доверенности - также сведения о таких изменениях
В филиале г. Кемерово произошла смена директора филиала. 21.11.2012 назначен новый директор филиала Головащенко Константин Александрович. Доверенность №287 от 25.01.13г.	
В филиале г. Саратов в период с 01.10.2012-26.12.2012 временно исполнял обязанности директора филиала - Абрамов  Игорь Рувинович. Доверенность № 1357 от 01.10.12 г. С27.12.2012 г. назначен директор филиала - Лазарева Раиса Николаевна. Доверенность № 33 от 27.12.12 г.
В филиале в г. Благовещенск с 01.10.2012 г. назначен исполняющий обязанности Директора филиала  Чугунова Валентина Викторовна. Доверенность № 1371 от 28.08.12 г.

В филиале "Московская Региональная Дирекция" ОСАО "Россия" в городе Москва  19.10.2012 г. назначен директор филиала Смирнов Олег Вячеславович  Доверенность №1416 от 19.10.12г.

В Московском областном  филиале на основании совмещения обязанности директора филиала исполняет Смирнов Олег Вячеславович с 19.10.2012 г. Доверенность №1416 от 19.10.12г.
	
В Воронеже исполняющим обязанности директора филиала назначен Чапли Андрей Владимирович с 03.12.2012 г. Доверенность № 1643 от 30.11.12.

3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
3.2.1. Отраслевая принадлежность эмитента
Основное отраслевое направление деятельности эмитента согласно ОКВЭД.: 66.01

Коды ОКВЭД	
66.03	

3.2.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
Информация не указывается в отчете за 4 квартал
3.2.3. Материалы, товары (сырье) и поставщики эмитента
Информация не указывается в отчете за 4 квартал
3.2.4. Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
3.2.5. Сведения о наличии у эмитента разрешений (лицензий) или допусков к отдельным видам работ
Орган (организация), выдавший соответствующее разрешение (лицензию) или допуск к отдельным видам работ: Федеральная служба страхового надзора
Номер разрешения (лицензии) или документа, подтверждающего получение допуска к отдельным видам работ: С № 0002 77
Вид деятельности (работ), на осуществление (проведение) которых эмитентом получено соответствующее разрешение (лицензия) или допуск: На осуществление страхования
Дата выдачи разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: 16.03.2006
Срок действия разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: Бессрочная

Орган (организация), выдавший соответствующее разрешение (лицензию) или допуск к отдельным видам работ: Федеральная служба страхового надзора
Номер разрешения (лицензии) или документа, подтверждающего получение допуска к отдельным видам работ: П № 0002 77
Вид деятельности (работ), на осуществление (проведение) которых эмитентом получено соответствующее разрешение (лицензия) или допуск: На осуществление перестрахования
Дата выдачи разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: 16.03.2006
Срок действия разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ:Бессрочная

Лицензии на осуществление страхование и перестрахование являются бессрочными.
3.2.6. Сведения о деятельности отдельных категорий эмитентов эмиссионных ценных бумаг
3.2.6.2. Для страховых организаций
а) Виды страхования, осуществляемого эмитентом
Виды страхования, которые эмитент вправе осуществлять в соответствии с приложениями к лицензии

Вид страхования, осуществляемый в соответствии с приложением к лицензии	
Страхование от несчастных случаев и болезней	
Медицинское страхование	
Страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта)	
Страхование средств воздушного транспорта	
Страхование средств водного транспорта	
Страхование грузов	
Сельскохозяйственное страхование (страхование урожая сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений и животных)	
Страхование имущества юридических лиц за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования	
Страхование имущества юридических лиц за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования	
Страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств	
Страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта	
Страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта	
Страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты	
Страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товар, работ, услуг	
Страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам	
Страхование гражданской ответственности за неисполнение либо ненадлежащее исполнение обязательств по договору	
Страхование предпринимательских рисков	
Страхование финансовых рисков	
Страхование жизни	

б) Сведения о собранной страховой премии по всем видам страхования
Общая сумма собранной страховой премии, с разбивкой по отдельным видам страхования
Единица измерения: тыс. руб.

Вид страхования, осуществляемый в соответствии с приложением к лицензии	2012	
Страхование жизни	106	
Страхование от несчастных случаев и болезней	231 017	
Медицинское страхование	271 755	
Страхование средств наземного транспорта (за исключением средств железнодорожного транспорта)	1 074 883	
Страхование средств воздушного транспорта	1 364	
Страхование средств водного транспорта	8 529	
Страхование грузов	122 093	
Сельскохозяйственное страхование (страхование урожая сельскохозяйственных культур, многолетних насаждений и животных)	156 165	
Страхование имущества юридических лиц за исключением транспортных средств и сельскохозяйственного страхования	1 025 240	
Страхование гражданской ответственности владельцев транспортных средств	188 105	
Страхование гражданской ответственности владельцев средств воздушного транспорта	547	
Страхование гражданской ответственности владельцев средств водного транспорта	11 262	
Страхование гражданской ответственности организаций, эксплуатирующих опасные объекты	84 639	
Страхование гражданской ответственности за причинение вреда вследствие недостатков товар, работ, услуг	1 332	
Страхование гражданской ответственности за причинение вреда третьим лицам	88 714	
Страхование гражданской ответственности за неисполнение либо ненадлежащее исполнение обязательств по договору	8 731	
Страхование предпринимательских рисков	1 542	
Страхование финансовых рисков	3 855	
Страхование имущества граждан, за исключением транспортных средств	65 093	
		
ИТОГО	5 072 881	

в) Объем рисков выплаты страховой суммы и/или страхового возмещения, принятых на себя эмитентом
Единица измерения: тыс. руб.

Наименование показателя	На 31.12.2011 г.	На 31.12.2012 г.	
Объем рисков выплаты страховой суммы и (или) страхового возмещения	1 335 300 929	762 846 406	

г) Сведения о перестраховании эмитентом принимаемых на себя рисков выплаты страховой суммы и/или страхового возмещения

Наименование показателя	На 31.12.2011 г.	На 31.12.2012 г.	
Объем рисков выплаты страховой суммы и (или) страхового возмещения, перестрахованных у другого страховщика, в % от общего объема принятых на себя рисков	3.3	9.3	

д) Объем осуществленных эмитентом выплат страховой суммы и/или страхового возмещения
Единица измерения: тыс. руб.

Наименование показателя	На 31.12.2011 г.	На 31.12.2012 г.	
Объем осуществленных выплат страховой суммы и (или) возмещения	2 323 293	2 730 755	

е) Соотношение между фактическим и нормативным размером маржи платежеспособности страховщика

Наименование показателя	На 31.12.2011 г.	На 31.12.2012 г.	
Соотношение между фактическим и нормативным размером маржи платежеспособности страховщика	250	на отчетный период итоги не подведены	

ж) Описание основных направлений инвестиционной деятельности
Описание целей инвестиционной политики эмитента:

Основной задачей инвестиционной деятельности ОСАО «Россия» является создание системы размещения временно свободных денежных средств путем формирования оптимального инвестиционного портфеля и управления им, исходя из необходимости выполнения законодательно установленных норм и нормативов, возможности получать стабильную доходность на положительном к темпам инфляции уровне с учетом поддержания достаточной ликвидности инвестиционного портфеля и управления рыночными и кредитными рисками.

В дополнение к реализации основной цели, инвестиционная деятельность общества должна обеспечивать  развитие основного бизнеса компании, исходя из стратегической задачи повышения финансовой устойчивости и капитализации компании.

Инвестиционная деятельность компании состоит из следующих основных частей:
- анализ, планирование и управление источниками инвестиций;
- формирование и управление инвестиционными активами компании;
- организация системы контроля и управления инвестиционными рисками.

Под источниками инвестиций понимаются обязательства и собственный капитал компании. Ключевым элементом управления источниками инвестиций является планирование динамики изменения пассивов, которая интегрируется в  систему управление денежными потоками (cash-flow). С этой целью производится перспективное прогнозирование поступлений и платежей компании с использованием разнообразных методов, включая методы математической статистики и математического моделирования, и построения на период планирования прогноза изменений  структуры обязательств, основную часть которых составляют страховые резервы и капитал, в разрезе  валютных позиций   и  сроков исполнения обязательств.

Исходя из задач инвестиционной деятельности, основополагающим  принципом инвестиционной политики является  принцип сбалансированности активов и пассивов в разрезе валютных позиций и сроков (принцип мэтчинга). Данный принцип реализуется через формирование прогнозной структуры активов, которая соответствует прогнозной структуре пассивов (обязательства и капитал) по  срокам исполнения обязательств (длине) и валютным позициям.  Приведение текущей структуры активов к прогнозной реализуется посредством осуществления инвестиционной деятельности. 

Инвестиционная политика компании сформирована с учетом существующих законодательных норм, регулирующих инвестиционную деятельность страховщиков. Помимо общих законодательных норм, определяющих инвестиционную деятельность российских предприятий, включая нормы валютного законодательства, в отношении страховых компаний Федеральной службой по страховому надзору Министерства финансов РФ разработаны специальные нормы, которые регламентируют порядок инвестирования средств страховых резервов.

Система нормативов размещения средств страховых резервов является двухуровневой: определен перечень видов активов, принимаемых в покрытие и установлены ограничения на вложения в каждый из видов активов и на вложения в один конкретный объект (ценные бумаги одного эмитента, активы одного банка, объекты недвижимости и т.п.). Кроме того, установлены нормативы, ограничивающие размещение средств страховых резервов вне территории РФ.

Перечень объектов инвестирования:

Валютный риск(риск уменьшения стоимости в результате изменения курса валюты), рыночный риск (риск изменения рыночной цены), операционный риск (поставка и расчеты), процентный риск (риск снижения процентных ставок), политический риск.Инвестиционные активы ОСАО "Россия" подразделяются на фонд краткосрочных и  фонд долгосрочных инвестиций. 
Основным назначением фонда краткосрочных инвестиций является исполнение принятых обязательств и получение инвестиционного дохода. Источником фонда краткосрочных инвестиций являются страховые резервы и собственный капитал в части маржи платежеспособности.
Основным назначением фонда долгосрочных инвестиций  наряду с исполнением принятых обязательств является обеспечение развития бизнеса. Источником фонда долгосрочных инвестиций являются страховые резервы и собственный капитал компании.

1. Краткосрочные инвестиции:
Ключевой задачей инвестиционной деятельности в части краткосрочных инвестиций ОСАО «Россия» является формирование фонда высоколиквидных активов (фонд краткосрочных инвестиций), достаточного для покрытия принятых обязательств (инвестиции под обеспечение исполнения обязательств компании) и способного обеспечить заданную (плановую) норму доходности. 
Фонд высоколиквидных активов формируется из:
1. Портфеля банковских финансовых инструментов,
2. Портфеля небанковских финансовых инструментов.
Формирование фонда краткосрочных инвестиций  осуществляется на основе консервативного подхода, направленного на минимизацию рисков, обеспечивающего надежность и возвратность инвестиций при получении плановой нормы доходности. 

Портфель банковских финансовых инструментов:
Виды банковских инструментов, допускаемые для инвестирования:
Денежные средства на счетах в банках,
Банковские вклады (депозиты), в том числе удостоверенные депозитными сертификатами, 
Векселя банков,
Облигации банков (котируемые),
Сертификаты долевого участия в общих фондах банковского управления.

Банковские инструменты являются активами, преимущественно обладающими моментальной или повышенной ликвидностью. Даже при размещении денежных средств в срочные банковские депозиты, заключаемыми договорами в большинстве случаев закрепляется право ОСАО «Россия» отозвать денежные средства в любой момент в течение срока действия договора, с уведомлением банка за несколько дней до даты отзыва. При досрочном отзыве денежных средств доходность по депозиту понижается, однако инвестированные средства подлежат возврату в полном объеме. 
Инвестиции в банковские финансовые инструменты осуществляются на основании принципа лимитирования рисков. Ограничение рисков осуществляется путем определения  лимита размещений на каждый отдельный банк и с учетом требований действующих правил размещения средств страховых резервов  и собственных средств страховщика  вступивших в силу с 02.07.2012 г. 

Портфель небанковских финансовых инструментов:
В целях повышения диверсификации структуры финансовых активов и увеличения ее доходности, компания формирует портфель небанковских финансовых инструментов, состоящий, в том числе, из  торгового подпортфеля ценных бумаг и инвестиционного подпортфеля (подпортфеля ценных бумаг, удерживаемых преимущественно до погашения или на срок свыше 1 года).

Формирование торгового подпортфеля предполагает осуществление активных операций с инструментами, входящими в него, на временном горизонте  от 1 до 12 месяцев, с использованием складывающихся на рынке привлекательных уровней доходности, носящих краткосрочный характер.

Формирование инвестиционного подпортфеля  ценных бумаг предполагает покупку ценных бумаг преимущественно до погашения или до продажи, в соответствии с условиями публичной оферты. Временной горизонт нахождения ценных бумаг в портфеле определен сроком до 3 лет. 

Инвестиционный и торговый подпортфели ценных бумаг формируются из инструментов, на которые установлены лимиты риска. 
Ограничение риска по инструментам, включаемым в состав инвестиционного и торгового подпортфелей ценных бумаг, является двухуровневым. Первым уровнем является ограничение риска на тип инструментов, вторым уровнем ограничения риска является лимит на эмитента при прямом инвестировании или лимит на инвестиционную компанию и эмитента при передаче денежных средств в доверительное управление. Предельные суммарные объемы инвестиционного и торгового подпортфелей, структура и состав инструментов, из которых формируются подпортфели ценных бумаг, устанавливаются решениями специального коллегиального органа Финансово-инвестиционного комитета.

Виды небанковских инструментов, допускаемые для инвестирования:
Государственные ценные бумаги (валютные/рублевые), эмитированные Российской Федерацией.
Государственные ценные бумаги субъектов Российской Федерации и муниципальные ценные бумаги.
Корпоративные облигации (валютные/рублевые).
Инвестиции в паи Паевых Инвестиционных Фондов.
Акции, котируемые на бирже.
Корпоративные векселя, котируемые на рынке.   

Средства, переданные в доверительное управление специализированным организациям.
При формировании портфеля  небанковских финансовых инструментов могут использоваться  следующие подходы:
собственные инвестиции в небанковские финансовые инструменты на основании данных финансового анализа и с учетом требований действующих «Правил размещения страховщиками страховых резервов»;
инвестиции в паи открытых и интервальных паевых инвестиционных фондов, правила доверительного управления которых зарегистрированы в установленном порядке федеральным органом исполнительной власти по рынку ценных бумаг и инвестиционная декларация которых соответствует требованиям действующих «Правил размещения страховщиками страховых резервов» и принципам инвестиционной политики ОСАО «Россия»; 
передача средств в доверительное управление специализированным управляющим  компаниям. При этом управляющая компания должна соответствовать требованиям действующих «Правил размещения страховщиками страховых резервов», а инвестиционные декларации и структура портфелей в доверительном управлении должны соответствовать требованиям действующих «Правил размещения страховщиками страховых резервов» и принципам инвестиционной политики ОСАО «Россия». 
2. Долгосрочные инвестиции:
Инвестиции в  коммерческий фонд недвижимости.

Повышение эффективности страховых операций ОСАО «Россия» за счет расширения географии, оптимизации системы управления рисками, включая перестрахование и т.д. 

Инвестиции в недвижимость: 
Основной целью инвестиций в недвижимость является получение инвестиционного дохода. Источниками  дохода от инвестиций в недвижимость являются: 
Увеличение рыночной стоимости недвижимости в течение долгосрочного периода времени (долгосрочный источник);
Предоставление недвижимости в аренду (оперативный источник).
Источником инвестиций недвижимость являются страховые резервы.

Описание рисков, связанных с инвестированием в указанные объекты инвестирования:

Валютный риск(риск уменьшения стоимости в результате изменения курса валюты), рыночный риск (риск изменения рыночной цены), операционный риск (поставка и расчеты), процентный риск (риск снижения процентных ставок), политический риск.

Структура активов, используемых для инвестирования, на дату окончания отчетного периода

Активы, используемые для инвестирования	Сумма, руб.	% от активов, используемых для инвестирования	
Акции других организаций	1 472 965	24.48	
Долговые ценные бумаги других организаций и предоставленные им займы	2 205 309	36.65	
Банковские вклады (депозиты)	508 619	8.45	
Прочие инвестиции	5 000	0.08	
Государственные и муниципальные ценные бумаги	1 825 813	30.34	

Объем инвестирования
Единица измерения: тыс. руб.

Наименование показателя	На 31.12.2011 г.	На 31.12.2012 г.	
Объем инвестирования	4 741 279	6 017 706	

ж) Структура страховых резервов
Единица измерения: тыс. руб.

Наименование показателя	На  31.12.2012 г.	На 31.12.2011 г.	
	Размер резерва	Доля от общего объема страховых резервов, %	Размер резерва	Доля от общего объема страховых резервов, %	
Резерв незаработанной премии	1 827 968	39.4	2 217 302	48.9	
Резервы убытков всего	2 382 312	51.4	1 919 446	42.4	
Стабилизационный резерв	425 616	9.2	391 918	8.6	
Резерв выравнивания убытков	0	0	0	0	
Резервы по страхованию жизни	2 976	0.1	3 395	0.1	
ИТОГО	4 665 872	100.1	4 532 061	100	

з) Сведения о нарушении эмитентом законодательства Российской Федерации о страховом деле
1. Предписание РО ФСФР в Южном ФО, исх. № 58-11-ИГ-15/1928 от 29.12.2011по запросу № 58-11-ГК-15/6681 от 31.10.2011 (обращение Кутлиметова Б.А.) в связи с оплатой неустойки (пени) за каждый день просрочки не в полном объеме. Направлен ответ, исх. № 611-29 от 24.01.2012.  Предписание  снято с контроля, исх.58-12-ИГ-15/1111 от 07.02.2012.

2. Предписание РО ФСФР в Южном ФО, исх. №58-11-ИГ-15/1929 от 29.12.2011 по запросу № 58-11-АЩ-15/5985 от 17.10.2011 (обращение Вакуленко А.И.) в связи с  оплатой неустойки (пени) за каждый день просрочки не в полном объеме. Направлен ответ, исх. № 611-189от 19.01.2012. Предписание снято с контроля, исх. 58-12-ИГ-15/671 от 25.01.2012.

3. Предписание РО ФСФР в Южном ФО, исх. № 58-11-ИГ-15/1930 от 29.12.2011 по запросу № 58-11-АЩ-10/5355 от 29.09.2011 (обращение Мазай П.А.) в связи с  оплатой неустойки (пени) за каждый день просрочки не в полном объеме. Направлены ответы, исх. № 611-28 от 23.01.2012 и исх. № 611-67 от 29.02.2012. Предписание снято с контроля, исх. № 58-12-ИГ-15/2362 от 15.03.2012.

4. Предписание РО ФСФР в Южном ФО, исх. №58-11-ИГ-15/1931 от 29.12.2011 по запросу № 58-11-АЩ-15/6331 от 25.10.2011 (Матевосян Г.В.) в связи с  оплатой неустойки (пени) за каждый день просрочки не в полном объеме. Направлен ответ, исх. № 611-18 от 19.01.2012. Предписание снято с контроля, исх. № 58-12-ИГ-15/1450от 15.02.2012.

5. Предписание РО ФСФР в Южном ФО, исх. № 58-12-ИГ-15/40 от 16.01.2012  по  запросу № 58-11-ГК-15/6675 (Тониева С.Р.) в связи с  оплатой неустойки (пени) за каждый день просрочки не в полном объеме. Направлен ответ, исх. № 611-26 от 20.01.2012. Предписание снято с контроля, исх. № 58-12-ИГ-15/1489 от 16.02.2012.

6. Предписание РО ФСФР в Южном ФО, исх. № 58-12-ИГ-15/46 от 16.01.2012  по запросу № 58-11-ИГ-15/7075 (Пучков А.В.) о непринятии во внимание постановления о приостановлении предварительного следствия по заявлению Пучкова А.В. Направлен ответ, исх. № 611-43 от 03.02.2012.  Предписание снято с контроля, исх. № 58-12-ИГ-15/2463 от 16.03.2012.

7. Предписание РО ФСФР в Сибирском ФО, исх. № 51-12-ЕС-17/721 от 20.01.2012 по запросу № 51-11-ЕС-17/14955 (Вахрушева Е.А.) в связи с нарушением сроков выплаты страхового возмещения и невыплаты неустойки (пени). Направлен ответ, исх. № 088/01-09 от 26.01.2012. Предписание снято с контроля, исх. № 51-12-ТЧ-17/1430 от 02.02.2012.

8. Предписание РО ФСФР в Сибирском ФО, исх. № 51-12-ЕС-17/725 от 20.01.2012  в связи с исполнением запроса № 51-11-ЕС-17/14237 (Поляков О.П.). Направлен ответ, исх. № 085/01-09 от 25.01.2012. Предписание снято с контроля, исх. № 51-12-ТЧ-17/1500 от 02.02.2012.

9. Предписание РО ФСФР в Сибирском ФО, исх. № 51-12-ЕС-17/767 от 20.01.2012 по  запросу № 51-11-ЕС-17/14955 (Скорая Е.В.) в связи с отказом в выплате страхового возмещения по договору страхования жизни. Направлен ответ, исх. №331/01-09 от 10.02.2012, доп.исх. №363/01-09 от 24.02.2012.  Предписание снято с контроля, исх. № 51-12-ЕС-17/3034 от 01.03.2012.

10. Предписание РО ФСФР в Южном ФО, исх. № 58-12-ИГ-15/14 от 12.01.2012 по запросу № 58-11-АЩ-15/6464 (Ковальский Е.И.) в связи с  оплатой неустойки (пени) за каждый день просрочки не в полном объеме. Направлен ответ, исх. № 611-33 от 27.01.2012. Предписание снято с контроля, исх. № 58-12-ИГ-15/1448 от 15.02.2012.

11. Предписание РО ФСФР в Южном ФО, исх. № 58-12-ИГ-15/73 от 20.01.2012 по  запросу № 58-11ИГ-15/8414 от 14.12.2011 (Хамицаев М.З.). Направлен ответ, исх. №611-52 от 10.02.2012. Предписание снято с контроля, исх. № 58-12-ИГ-15/2207 от 11.03.2012.

12. Предписание РО ФСФР в Южном ФО, исх. № 58-12-ИГ-15/71от 20.01.2012о неисполнении запроса № 58-11ИГ-15/7717 от 21.12.2011 (не представлены объяснения причин длительного рассмотрения заявления гр-на Василенко М.А.). Направлен ответ, исх. № 611-38 от 30.01.2012. Предписание снято с контроля, исх. № 58-12-ИГ-15/1536 от 20.02.2012.

13. Предписание РО ФСФР в Уральском ФО, исх. № 62-12-СФ-11/1000 от 26.01.2012 о неисполнении запроса № 62-11-СФ-11/16966 от 21.12.2011 (Акименко В.А.) (не представлена копия заявления гр.Акименко В.А. о пересмотре суммы выплаты по страховому случаю с прилагаемыми документами и результат рассмотрения указанного заявления). Направлен ответ, исх. № 82 от 03.02.2012. Предписание снято с контроля, исх. № 62-12-СФ-11/2232 от 15.02.2012.

14. Предписание РО ФСФР в Уральском ФО, исх. № 62-12-СФ-11/1019 от 26.01.2012 о неисполнении запроса № 62-11-СФ-11/13570 от 31.10.2011 (ООО "Уральская Транспортная Компания). Направлен ответ, исх. № 95 от 08.02.2012. Предписание снято с контроля, исх. № 62-12-СФ-11/2640 от 24.02.2012.

15. Предписание РО ФСФР в Южном ФО, исх. № 58-12-ИГ-15/106 от 27.01.2012 по запросу № 58-11-ИГ-15/8500 от 15.12.2011 (Тер-Аванесов В.И.) в связи с  оплатой неустойки (пени) за каждый день просрочки не в полном объеме. Направлен ответ, исх. № 611-51 от 10.02.2012.	Предписание снято с контроля, исх. № 58-12-ИГ-15/2111 от 07.03.2012.

16. Предписание РО ФСФР в Южном ФО, исх. № 58-12-ИГ-15/130 от 31.01.2012 по запросу № 58-11-ИГ-15/8316 от 12.12.2011 (Абдулкеримов М.А.). Направлен ответ, исх. № 611-58 от 16.02.2012.Предписание снято с контроля, исх. № 58-12-ИГ-15/2133 от 07.03.2012.

17. Предписание РО ФСФР в Уральском ФО, исх. № 62-12-СК-11/1266 от 31.01.2012 о неисполнении запроса № 62-11-СК-11/16834 от 20.12.2011 (Галкин И.В.). Направлен ответ, исх.№135 от 16.02.2012. Предписание снято с контроля, исх.62-12-СФ-11/3174 от 05.03.2012.

18. Предписание РО ФСФР в Уральском ФО, исх. № 62-12-СК-11/1320 от 31.01.2012 о неисполнении запроса № 62-11-СК-11/16330 от 12.12.2011(Балахтарь А.Е.) в связи с непредставлением копии документа, подтверждающего почтовую отправку ответа Балахтарю А.Е. Направлен ответ, исх. №86 от 06.02.2012. Предписание снято с контроля, исх.62-12-СФ-11/2235 от 15.02.2012.

19. Предписание РО ФСФР в Уральском ФО, исх. № 62-12-СК-11/1825 от 08.02.2012 о неисполнении запроса № 62-11-СФ-11/17449 от 30.12.2011 (Королев Д.Н.). Направлен ответ, исх. №131 от 15.02.2012. Предписание снято с контроля, исх.62-12-СФ-11/2639 от 24.02.2012.

20. Предписание РО ФСФР в Сибирском ФО, исх. № 51-12-ТЧ-17/2486 от 21.02.2012 по запросу № 51-11-ЕС-17/14092 от 16.12.2011, № 51-12-ЕС-17/36 от 11.01.2012, № 51-12-ЕС-17/1067 от 26.01.2012(Пистолис В.Я.).Направлен ответ, исх. № 384/01-09 от 29.02.2012.Предписание снято с контроля, исх. № 51-12-ЕС-17/3418 от 11.03.2012.

21. Предписание РО ФСФР в Уральском ФО, исх. № 62-12-СК-11/1321 от31.01.2012 о неисполнении запроса № 62-11-СК-11/16834 от 20.12.2011 (Балахтарь А.Е.). Направлен ответ, исх.№136 от 16.02.2012. Предписание снято с контроля.

22. Предписание РО ФСФР в Уральском ФО, исх. № 62-12-СФ-11/2152 от 14.02.2012 о неисполнении запроса № 62-11-СК-11/16838 от 20.12.2011(Тимохин А.С.). Направлен ответ, исх. № 165 от 22.02.2012. Предписание снято с контроля.

23. Предписание РО ФСФР в Южном ФО, исх. № 58-12-ИГ-15/369 от 01.03.2012 о неисполнении запроса № 58-12-ИГ-15/1209 от 08.02.2012 (Столярчук А.Ю.). Направлен ответ, исх. № 611-78 от 14.03.2012. Предписание снято с контроля.

24. Предписание  РО ФСФР в Уральском ФО, исх. № 62-12-СФ-11/3177 от 05.03.2012 по  запросу  № 62-12-ДБ-11/2358 от 16.02.2012(ООО "Полевская химлаборатория"). Направлен ответ, исх. №188 от 11.03.2012. Предписание снято с контроля.

25. Предписание РО ФСФР в Южном ФО, исх. № 58-12-ИГ-15/406 от 06.03.2012 по  запросу № 58-11-ИГ-15/9262 от 29.12.2011(Арчибасов А.Ю.). Направлен ответ, исх. №611-79 от 14.03.2012. Уведомление о снятии предписания с контроля в настоящее время не получено.

26. Предписание РО ФСФР в Южном ФО, исх. № 58-12-ИГ-15/16	 от 12.01.2012 по  запросу № 58-11-АЩ-15/6384 (Погорелый В.Ю.) в связи с  оплатой неустойки (пени) за каждый день просрочки не в полном объеме. Направлен ответ,	исх. № 611-36 от 30.01.2012. Предписание снято с контроля.

27. Предписание №51-12-ЕС-17/4925 от 03.04.2012 г. РО ФСФР в Сибирском ФО в связи с неисполнением запроса № 51-12-ЮС-17/3325 от 03.07.2012 (Попов О.Н.) (уменьшение суммы страховой выплаты по заявленному страх.случаю). 19.04.2012 направлен ответ и документы (исх.ф-ла № 592/01-09 от 17.04.2012). предписание признано исполненным (исх. 51-12-ЕС-17/6778 от 03.05.2012 г.).

28.  Предписание № 20-12-ЕВ-10/1710 от 04.04.2012 г. РО ФСФР в Дальневосточном ФО в связи с неисполнением запроса № 20-12-ЕВ-10/1159 от 07.03.2012 (Воробьева Я.А.) (не представлены документы, подтверждающие отправку письма от 28.12.2011 № 32/12).18.04.2012 г. направлен ответ и документы  (исх.№ 96 от 13.04.2012). Предписание признано исполненным (исх.20-12-ЕВ-10/2066 от 24.04.2012г.).

29. Предписание № 51-12-ЕС-17/4672	от 29.03.2012 г. РО ФСФР в Сибирском ФО в связи с  неисполнением запроса от 28.02.2012 № 51-12-ЮС-17/2794 (Попов О.Н.по доверенности от Семенова П.В.) не оплата страх.выплаты в установленные сроки в полном объеме). 05.05.2012 г. направлен ответ и документы  (исх.ф-ла № 657/01-09 от 02.05.2012 г.). Предписание признано исполненным (исх.51-12-ЕС-17/6989 от 05.05.2012 г.).

30. Предписание № 51-12-ЕС-17/5416	11.04.2012 г. РО ФСФР в Сибирском ФО в связи с неисполнением запросов: №51-12-ЮС-17/3949(Попов О.Н. по дов-ти от  Евсеева В.В., Кратенко К.А., Мендаль Т.С., Степановой Е.В., Щанкина С.Л.), № 51-12-ЮС-17/3325 (Попов О.Н. по дов-ти от Аширова И.П., Видеман О.А.), № 51-12-ЮС-17/2546(Темирбаев С.А.), 51-12-ЮС-17/3144(Оносова(Котова) М.В., Казаченок Д.К.), 51-12-ЮС-17/4403 (Попов О.Н. по дов-ти от Васина Т.В.) (Длительность рассмотрения). 12.05.2012 г. направлен ответ и документы (исх.№ 699/01-09 от 11.05.2012 г., исх. №760/01-09 от 21.05.2012 г.). Предписание признано исполненным (исх.51-12-ЕС-17/7842 от 21.05.2012 г.).

31. Предписание № 73-12-МБ-30/22586 от 19.04.2012 г. РО ФСФР в Центральном ФО в связи с неисполнением запроса от 26.01.2011 № 73-12-МБ-30/3712 (Шевцова И.А.) (не представлена информация, подтверждающая осуществление выплаты страх.возмещения). 23.05.2012 г. направлен ответ и документы (исх.Р0302/1369 от 22.05.2012 г. доп.исх.Р0302/1549 от 20.06.2012 г.). Предписание признано исполненным.

32.Предписание № 51-12-ЕС-17/6986 от 05.05.2012 г. РО ФСФР в Сибирском ФО в связи с  неисполнением запросов от 20.03.2012 № 51-12-ЮС-17/4062 (обращение Тимербаева С.А., от 08.04.2012 № 51-12-ЮС-17/5188 по обращению Братикова Л.Л., от 09.04.2012 № 51-12-ЮС-17/5194 по обращению Николаевой Е.В., от 13.04.2012 № 51-12-ЮС-17/5599 по обращению Кошокова В.Е., от 13.04.2012 № 51-12-ЮС-17/5580 по обращению Брежнева А.В., Грефенштейн И.Ю., Кулева С.А. Рыбачёк И.А., Чичковой В.В.; от 18.04.2012 № 51-12-ЮС-17/5826 по обращению Меньшикова Л.И., от 19.04.2012 № 51-12-ЮС-17/5969 по обращению Попова О.Н. по доверенности от лица Симоненко А.И., от 19.04.2012 № 51-12-ЮС-17/5970 по обращениям Кишинского Г.И., Мурзинцева П.С., Полянкина В.В. (не представлена информацию по копиям всех имеющихся документов. Направлен ответ и документы (исх.ф-ла № 795/01-09 от 29.05.2012 г.). Предписание признано исполненным ((исх. 51-12-ЕС-17/8614).

33.Предписание № 20-12-ЕВ-10/2371от 11.05.2012 г.  РО ФСФР в Дальневосточном ФО в связи с  неисполнением запроса № 20-12-ЕВ-10/1809 (Степанов Б.П.) (Длительность рассмотрения). 25.05.2012 г. направлен ответ (исх.ф-ла № 120 от 12.05.2012 г.).Предписание признано исполненным (исх.20-12-ИВ-10/2759 от 31.05.2012 г.).

34. Предписание № 20-12-ЕВ-10/2372 от 11.05.2012 г. РО ФСФР в Дальневосточном ФО в связи с  неисполнением запроса № 20-12-ЕВ-10/1759 (Дещенко А.Е.)(Длительность рассмотрения). 25.05.2012 г. направлен ответ и документы (исх.ф-ла № 137 от 21.05.2012 г., доп.исх.№ 153 от 31.05.2012 г.). Предписание признано исполненным (исх.20-12-ИВ-10/2760 от 31.05.2012 г.).

35. Предписание № 20-12-ЕВ-10/2373 от 11.05.2012 г. РО ФСФР в Дальневосточном ФО в  связи с  неисполнением запроса № 20-12-ЕВ-10/1809 (Ворожбит Д.М.)(Длительность рассмотрения). 25.05.2012 г. направлен ответ и документы  (исх.ф-ла № 135 от 18.05.2012 г.). Предписание  (исх. 20-12-МА-10/2643 от 23.05.2012 г.).

36.Предписание  № 51-12-ТЧ-17/7748 от 18.05.2012 г. РО ФСФР в Сибирском ФО в связи с неисполнением запросов: №51-12-ЮС-17/6077(Назаров О.Н..), № 51-12-ЮС-17/6284(Летяева О.Н.), № 51-12-ЮС-17/6219 (Костюкова А.А.) (Длительность рассмотрения). 22.06.2012 г. направлен ответ и документы (исх. № 787/01-09 от 24.05.2012 г.). Предписание признано исполненным (исх.51-12-ЕС-17/7262 от 29.05.2012 г.).

37.Предписание № 51-12-ЕС-19/7573 от 16.05.2012 г. РО ФСФР в Сибирском ФО в связи с  неисполнением запроса № 51-12-ТФ-19/5958(Попова Л.А.)(Длительность рассмотрения, невыплата пени).  24.06.2012 г. направлен ответ и документы (исх.ф-ла 834/01-09 от 04.06.2012г.). Предписание признано исполненным (исх. 51-12-ЕС-19/8903 от 08.06.2012 г.).

38. Предписание № 58-12-ГК-15/1054 от 28.05.2012 г. РО ФСФР в Южном ФО в связи с неисполнением запроса № 58-12-АЩ-15/3943 от 19.04.2012 г. по обращению Алиева Ф.С.-О.). Нарушен срок осуществления страховой выплаты, невыплата пени). 21.06.2012 г. направлен ответ и документы (исх.ф-ла № 611-179 от 20.06.2012 г.).

39.Предписание № 58-12-ГК-15/1107 от 04.06.2012 г. РО ФСФР в Южном ФО в связи с неисполнением запроса № 58-12-АЩ-15/4602 от 04.05.2012 г.(Крыгин С.С. (выплата страхового возмещения произведена без проведения повторной (в т.ч. Комиссионной) экспертизы с привлечением другого эксперта-техника. 03.07.2012 г. направлен ответ и документы (исх.ф-ла № 611-181 от 22.06.2012 г.).Предписание признано исполненным.

40.Предписание № 58-12-ГК-15/1104 от 04.06.2012г. РО ФСФР в Южном ФО в сязи с неисполнением запроса № 58-12-АЩ-15/4652 от 05.05.2012 г. (обращение Новожиловой С.В.) (не представлены копии всех имеющихся документов).	21.06.2012 г. направлен ответ и документы (исх. № 611-178 от 20.06.2012 г.). Предписание признано исполненным.

41.Предписание № 62-12-СФ-11/8235 от 15.06.2012 г. РО ФСФР в Уральском ФО в связи с неисполнением запроса № 62-12-ДБ-11/7469 от 30.05.2012 Шалагина М.В.(не представлена копия правил). 25.06.2012 г. направлен ответ и документы (исх.ф-ла № 278 от 22.06.2012 г.).Предписание признано исполненным

42. Предписание № 62-12-СФ-11/8067 от 14.06.2012 г. РО ФСФР в Уральском ФО в связи с неисполнении запроса № 62-11-ДБ-11/5906(Зенцов В.Г.) не представлены правила страхования. 29.06.2012 г. направлен ответ и необходимые документы (исх.ф-ла № 284 от 29.06.2012 г.).Предписание признано исполненным.

43.Предписание ФСФР России об устранении нарушений законодательства РФ  № 12-ЮБ-13/29082 от 29.06.2012 г. Снято с контроля, исх. № 12-ЮБ-13/43619-ипрд от 08.10.2012 г.

44.  Предписание РО ФСФР в Северо-Западном ФО от 21.06.2012 г. № 72-12-ИВЛ-18/13717 за  неисполнение запроса №72-12-ДФ-18/11239 (Панченко К.Н.). Снято с контроля, исх. № 72-12-ИВЛ-18/16773 от 01.08.2012 г.

45. Предписание РО ФСФР в Южном ФО, № 58-12-ЕГ-15/1383 от 11.07.2012 г. за неисполнение запроса № 58-12-ГК-15/6531(Лотник Е.Ю.). Предписание снято с контроля, исх. № 58-12-ЕГ-15/8464 от 03.08.2012 г.

46. Предписание РО ФСФР в Центральном ФО, № 73-12-МБ-30/4035 от 12.07.2012 г. за неисполнение запроса № 73-12-МБ-30/17228 от 27.03.2012 г. Предписание снято с контроля, исх.73-12-ЭМ-30/48153-ипрд от 06.09.2012 г.

47. Предписание РО ФСФР в Центральном ФО, № 73-12-ЭМ-30/42788 от 02.08.2012г. за неисполнение запроса № 73-12-ИГ-30/31967 от 07.06.2012. Предписание снято с контроля, исх.73-12-ЭМ-30/48018ипрд от 05.09.2012 г.

48. Предписание  РО ФСФР в Уральском ФО,  № 62-12-СФ-11/20-прд от 15.08.2012 г. за неисполнение запроса от 27.07.2012 г. № 62-12-ДБ-11/10450. Предписание  снято с контроля, исх.62-12-СК-11/68-ипрд от 31.08.2012 г.

49 .Предписание РО ФСФР в Уральском ФО, № 62-12-СФ-11/41-прд от 21.08.2012 г. за неисполнение запроса № 62-12-СК-11/9360. Предписание снято с контроля, исх.62-12-ДБ-11/97-ипрд от 14.09.2012 г.

50. Предписание РО ФСФР в Уральском ФО, № 62-12-СФ-11/40-прд от 21.08.2012 г. за неисполнение запроса № 62-12-СК-11/9360. Предписание снято с контроля, исх.62-12-ДБ-11/103-ипрд от 14.09.2012 г.

51. Предписание РО ФСФР в Южном ФО, № 58-12-ЕГ-19/1678 от 22.08.2012 г. за неисполнение запроса № 58-12-ЕГ-15/7384 от 09.07.2012 г. Ответ направлен, исх.ф-ла №611-242 от 03.09.2012, 03.09.2012 г. Сведений  о снятии предписания контроля не имеется.

52.  Предписание РО ФСФР в Уральском ФО, № 62-12-СФ-11/45-прд от 24.08.2012 г. за неисполнение запроса № 62-12-СК-11/10661 от 01.08.2012 г.  Предписание снято с контроля, исх.62-12-ДБ-11/99-ипрд от 14.09.2012 г.

53. Предписание РО ФСФР в Северо-Западном ФО, № 72-12-ИВЛ-17/18582-прд от 23.08.2012 г.  за  неисполнение запроса № 72-12-ТН-17/15512 от 18.07.2012 г.
Предписание снято с контроля, исх.72-12-ИВЛ-17/22680-ипрд от 19.10.2012 г.

54. Предписание РО ФСФР в Южном ФО, № 58-12-ЕГ-15/10155 от 14.09.2012 г. за неисполнение запроса № 58-12-ЕГ-15/8813. Предписание снято с контроля, исх. № 58-12-ЕГ-15/11547 от 18.10.2012 г.

55. Предписание РО ФСФР в Северо-Западном ФО, № 72-12-ИВЛ-19/18982прд от 30.08.2012 г. за неисполнение запроса №72-12-НК-19/15609. Предписание снято с контроля, исх.72-12-ИВЛ-19/23314-ипрд от 26.10.2012 г.

56. Предписание РО ФСФР в Южном ФО, № 58-12-ЕГ-15/10344 от 19.09.2012 г. за неисполнение запроса № 58-12-ЕГ15/8856.  Предписание снято с контроля, исх.72-12-ИВЛ-19/23314-ипрд от 26.10.2012 г.

57.  Предписание РО ФСФР в Северо-Западном ФО № 72-12-ИВЛ-15/20110 прд.  от	12.09.2012за неисполнение запроса № 72-12-КТ-15/14793-Сычев Н.А. (длительность рассмотрения). Предписание снято с контроля  вх.37860 от 14.12.2012 (исх.72-12-ИВЛ-15/25892 от 03.12.2012).

58. Предписание от № 58-12-ГК-15/10591 от 26.09.2012	РО ФСФР в Южном ФО за неисполнение запроса № 58-12-ЕГ-15/8740 - Спасибов М.Г.(длительность рассмотрения). Предписание  снято  с контроля вх.33677 от 13.11.2012(исх.58-12-ЕГ-15/12548 от 02.09.2012).

59.Предписание № 73-12-ЭМ-27/53062 от 05.10.2012 РО ФСФР в Центральном ФО	 по результатам проверки(Отказы в ПВУ) 25.10.2012; 20.11.2012; 20.12.2012; 20.01.2013; 20.02.2013, 18.10.2012;  20.12.2012; 20.01.2013; 20.02.2013. Ответ на предписание направлен. Сведений о снятии предписание не получено.

60.Предписание № 73-12-ЭМ-27/53064 от 05.10.2012 РО ФСФР в Центральном ФО	 по результатам проверки(формирование страховых резервов)	25.10.2012 исп.исх.Р35/3298 от 25.10.2012. Предписание 	снято с контроля, вх.33678 от 13.11.2012(исх.73-12-ЭМ-27/57562-ипрд от 02.11.2012).

61.  Предписание № 73-12-ЭМ-27/53065 от 05.10.2012	РО ФСФР в Центральном ФО  по результатам проверки(Страховые резервы). Ответ на предписание направлен. Сведений  о снятиии предписания не получено.

62. Предписание № 42с-евв-12-ВЛ-13/5565-прд от 25.09.2012 РО ФСФР в Юго-Восточном ФО  по неисполнении запроса от 09.08.2012 № 42с-евв-12-ВФ-13/5114 - Рыдиков М.Е. (не представлены документы на выдачу акта о страх.случае с заключением независимой экспертизы, объяснения по поводу длительности рассмотрения заявления о предоставлении Рыдикову М.Е. акта о страховом случае 24.10.2012. Предписание снято с контроля вх.35080 от 26.11.2012(исх.42с-евв-12-ВЛ-13/6371-ипрд от 30.10.2012).

63. Предписание № 58-12-ЕГ-15/11143 от 10.10.2012  РО ФСФР в Южном ФО по неисполнении запроса № 58-12-ЕГ-15/10196 - Мамедов Ш.Н.о (неполная выплата возмещения). Предписание снято с контроля вх.35942 от 30.11.2012 (исх.58-12-ЕГ-15/13540 от 28.11.2012).

64. Предписание № 72-12-ИВЛ-17/20729-прд от 19.09.2012 РО ФСФР в Северо-Западном Ф  за неисполнение запроса № 72-12-ТН-17/18087 - Вишнева А.П.(длительность рассмотрения). Предписание снято с контроля, вх. 34763 от 22.11.2012 (исх. 72-12-ИВЛ-17/24255-ипрд от 09.11.2012.

65. Предписание № 72-12-ИВЛ-17/20730-прд от  19.09.2012 РО ФСФР в Северо-Западном ФО за неисполнение запроса № 72-12-ТН-17/18085 - Букин А.Л.(длительность рассмотрения). Предписание снято с контроля,  вх. 34764 от 22.11.2012 (исх. 72-12-ИВЛ-17/24202-ипрд от 09.11.2012.

66. Предписание № 72-12-ИВЛ-17/21081-прд от 25.09.2012 РО ФСФР в Северо-Западном ФО за  неисполнение запроса № 72-12-ТН-17/18643 - Васильев А.А.(длительность рассмотрения). Предписание снято с контроля,  вх.40067 от 28.12.2012 (исх.72-12-ИВЛ-17/26586-ипрд от 12.12.2012).

67. Предписание №72-12-ИВЛ-17/21115-прд от 26.09.2012 РО ФСФР в Северо-Западном ФО	Предписание по неисполнении запроса № 72-12-ТН-17/18642 - Приходько И.В.(длительность рассмотрения). Предписание снято с контроля вх.40065 от 28.12.2012 (исх.72-12-ИВЛ-17/26580-ипрд от 12.12.2012).

68. Предписание № 72-12-ИВЛ-17/21116-прд от 26.09.2012 РО ФСФР в Северо-Западном ФО за неисполнение запроса № 72-12-ТН-17/18658 - Датебова Р.А.(длительность рассмотрения). Предписание снято с контроля  вх.40066 от 28.12.2012 (исх.72-12-ИВЛ-17/26582-ипрд от 12.12.2012).

69. Предписание № 72-12-ИВЛ-17/21083-прд от 25.09.2012 РО ФСФР в Северо-Западном ФО за длительное рассмотрение запроса по обращению Буничева А.В. Предписание  снято  с контроля, вх.37834 от 13.12.2012 (исх.72-12-ИВЛ-17/25631-ипрд от 29.11.2012).

70. Предписание №58-12-ЕГ-15/11655 от 22.10.2012 РО ФСФР в Южном ФО за неисполнение запроса № 58-12-ЕГ-15/10051 ООО "Гуливер"(Сафонов А.В.) (непредоставление копий свид-ва о регистр. и доверенности). Предписание снято с контроля вх.40069 от 28.12.2012 (исх.58-12-ЕГ-15/14034 от 11.12.2012).

71.Предписание № 73-12-ЭМ-27/53066 от 05.10.2012 РО ФСФР в Центральном ФО	по результатам проверки. Предписание снято  с контроля, вх.38011 от 14.12.2012 (исх.73-12-ИЛ-27/62678 от 11.12.2012).

72. Предписание № 72-12-ИВЛ-20/22464прд от 16.10.2012 РО ФСФР в Северо-Западном ФО	за длительность рассмотрения убытка  по заявлению Мартьянова Д.А.	Предписание снято с контроля, вх.40072 от 28.12.2012 (исх.72-12-ИВЛ-20/26726 от 14.12.2012).

73.Предписание № 72-12-ИВЛ-20/22466прд от 16.10.2012 РО ФСФР в Северо-Западном ФО	за длительность рассмотрения убытка  по заявлению Романова Д.О. Предписание снято с контроля  вх.40068 от 28.12.2012 (исх.72-12-ИВЛ-17/26725 от 14.12.2012).

74.Предписание № 42с-чмс-12-ВЛ-13/6252-прд	 от 23.10.2012 РО ФСФР в Юго-Восточном ФО в ответ на запросы № 42с-лнс-12-ВФ-13/4515 от 16.07.2012, 42с-бва-12-ВФ-14/5297 от 30.08.2012;  42с-евв-12-ВФ-13/5179 от 13.08.2012; 42с-бва-12-ВФ-14/5233 от 14.08.2012; 42с-лнс12-ВФ-13/3980 от 20.06.2012 установлен факт систематического нарушения Страховщиком срока выплаты страх.возмещения. Ответ на предписание направлен. Сведений  о снятии предписания не получено.

75. Предписание № 58-12-ЕГ-15/12044 от 30.10.2012 РО ФСФР в Южном ФО  по запросу 58-12-ГК-15/10807 от 01.10.2012 по обращению Люфт В.В. (не оплачена неустойка (пени) за каждый день просрочки 	16.11.2012. Предписание  снято с контроля, вх.35793 от 29.11.2012(исх.58-12-ЕГ-15/13489 от 27.11.2012).

76. Предписание № 58-12-ЕГ-15/12822 от 13.11.2012 РО ФСФР в Южном ФО за неисполнение запроса № 58-12-ЕГ-15/11250 Гавриленко И.А.(неуплачена пеня). Предписание	снято с контроля, вх.35941 от 30.11.2012 (исх.58-12-ЕГ-15/13537 от 28.11.2012).

77. Предписание № 58-12-АЩ-15/12279 от 01.11.2012 РО ФСФР в Южном ФО  по результатам проверки филиала (выдача полисов при отсутствии  техталона). Не исполнено.
78. Предписание № 72-12-ИВЛ-17/24069-прд от 08.11.2012 РО ФСФР в Северо-Западном ФО по обращению Николаева Ю.В. (длительность рассмотрения). Ответ на предписание направлен. Сведений  о снятии предписания не получено.

78. Предписание № 72-12-ИВЛ-17/24072-прд от 08.11.2012 РО ФСФР в Северо-Западном ФО по обращению ЗАО "Терминал" (длительность рассмотрения). Ответ на предписание направлен. Сведений  о снятии предписания не получено.

79.Предписание №  72-12-ИВЛ-17/24071-прд от 08.11.2012 РО ФСФР в Северо-Западном ФО по обращению Каменской Н.Е. (длительность рассмотрения).Ответ на предписание направлен. Сведений  о снятии предписания не получено.

80. Предписание №  51-12-ЕС-17/18214-прд от 19.11.2012 РО ФСФР в Сибирском ФО за неисполнение запроса № 51-12-ЮС-17/16693 от 25.10.2012 Назарова А.Н. в интересах Полсухина Д.С., (отказ в ПВУ). Предписание  снято с контроля, вх.40071 от 28.12.2012 (исх.51-12-ТЧ-17/20708-ипрд от 20.12.2012).

81.Предписание № 58-12-ЕГ-15/13347 от 23.11.2012 РО ФСФР в Южном ФО за неисполнение запроса № 58-12-ЕГ-15/11265 Циклаури Г.О в интересах Дряева Р.М.(длительность, невыплата пени).  Предписание снято контроля, вх.848 от 11.01.2013 (исх.58-12-ЕГ-15/14586 от 24.12.2012).

82. Предписание № 62-12-СФ-11/251-прд от 10.12.2012	РО ФСФР в Уральском ФО за неполное исполнение запроса № 62-12-ДБ-08/15606. Предписание снято с контроля, вх.1842 от 23.01.2013 (исх.62-13-ДБ-11/1ипрд от 09.01.2013).

83.Предписание №  51-12-ЕС-17/20126 от 13.12.2012 РО ФСФР в Сибирском ФО  за неисполнение запроса от 22.11.2012 № 51-12-ЮС017/18545  (длительность, невыплата пени). Ответ на предписание направлен. Сведений  о снятии предписания не получено.

84.Предписание № 72-12-ИВЛ-17/25699-прд от 29.11.2012  РО ФСФР в Северо-Западном ФО за неисполнение запроса по обращению Якимовича А.К. (длительность рассмотрения). Ответ на предписание направлен. Сведений  о снятии предписания не получено.

85. Предписание №  72-12-ИВЛ-14/25700-прд от 29.11.2012  РО ФСФР в Северо-Западном ФО за неисполнение запроса по обращению Гуричевой Е.М. (длительность рассмотрения). Ответ на предписание направлен. Сведений  о снятии предписания не получено.

86. Предписание № 72-12-ИВЛ-14/25703-прд от 29.11.2012 РО ФСФР в Северо-Западном ФО за неисполнение запроса по обращению  Корзинкина Н.В. (длительность рассмотрения). Ответ на предписание направлен. Сведений  о снятиии предписания не получено.

87. Предписание № 73-12-НЛ-30/62816 от 12.12.2012 РО ФСФР в Центральном ФО о  неисполнении запроса от 22.05.2012 № 12-ЮБ-13/22364 по обращению Виткаловой Ж.В. (представитель Дорофеева В.С. . Ответ на предписание направлен. Сведений  о снятии предписания не получено.

3.2.7. Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является добыча полезных ископаемых
Основной деятельностью эмитента не является добыча полезных ископаемых.
3.2.8. Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является оказание услуг связи
Основной деятельностью эмитента не является оказание услуг связи.
3.3. Планы будущей деятельности эмитента
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили.
3.4. Участие эмитента в банковских группах, банковских холдингах, холдингах и ассоциациях
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили.
3.5. Подконтрольные эмитенту организации, имеющие для него существенное значение
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили.
3.6. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента
3.6.1. Основные средства
Не указывается в отчете за 4 квартал.
IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента
Не указывается в отчете за 4 квартал.
4.2. Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств
Не указывается в отчете за 4 квартал.
4.4. Нематериальные активы эмитента
Не указывается в отчете за 4 квартал.
4.5. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований
Не указывается в отчете за 4 квартал.
4.6. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили.
4.6.1. Анализ факторов и условий, влияющих на деятельность эмитента
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили.
4.6.2. Конкуренты эмитента
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили.
V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента
5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили.

5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента
5.2.1. Состав совета директоров (наблюдательного совета) эмитента
ФИО: Дудник Андрей Петрович
Год рождения: 1976

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
6.08.2007	по наст. время	ООО "Истван"	финансовый директор	
15.10.2007	по наст. время	"Interpipe Limited"	член Совета директоров	
9.12.2009	по наст. время	"Starlight Media Limited",	член Наблюдательного Совета	
2009	по наст.время	Открытое страховое акционерное общество "Россия"	член Совета директоров ОСАО "Россия"	
21.07.2010	по наст. время	Geo-Alliance Oil-Gas Public Limited",	член Совета директоров	
28.08.2012	по наст. время	Открытое страховое акционерное общество "Россия"	Генеральный директор ОСАО "Россия"	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента:
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти: Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось.
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): Лицо указанных должностей не занимало.

ФИО: Царев Михаэль
Год рождения: 1967

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2006	2008	KPMG (международная аудиторская компания), Москва, Россия, Лондон, Великобритания, Мюнхен, Германия	Управляющий партнер по стратегическому развитию в странах  СНГ, Член управляющего совета по странам СНГ	
2006	2011	Финансовый университет при Правительстве РФ	Преподаватель	
2008	2011	Российский фонд прямых инвестиций	Исполнительный директор	
2011	по наст.время	ООО "ИстВан"	Исполнительный директор, член Правления	
2011	по наст. время	ОСАО "Россия"	член Совета директоров	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Грановский Шай
Год рождения:

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2007	2009	Управляющая компания "Allianz РОСНО"	Генеральный директор	
2009	по наст.время	ОСАО "Россия"	Член Совета директоров	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Колесников Юрий Алексеевич
Год рождения: 1969

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2009	по наст.время	ОСАО "Россия"	Член Совета директоров	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Кухаев Родион Владимирович
Год рождения: 1978

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2003	2006	Московское представительство Компании "Спутник Инвестмент Лимитед"	Старший, Главный аналитик, Вице-Президент	
2006	2008	Представительство Компании с ограниченной ответственностью
"Эн.Эр.Гроус Консалтинг Лимитед" (Республика Кипр)	Директор инвестиционного управления
(Управляющий директор)	
2008	по наст.
время	ООО "ИстВан"	Заместитель директора по инвестициям
Директор по инфестициям	
2009	по наст.
время	ОСАО "Россия"	член Совета директоров	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Мубаракшин Олег Сайдашович
Год рождения: 1968

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2006	2009	ОАО "Сан Инбев"	Директор по правовым и корпоративным вопросам	
2009	по наст.время.	ООО "ИстВан"	Директор по правовым и корпоративным вопросам	
2010	по наст. время	ОСАО "Россия"	член Совета директоров	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Разуваев Алексей Владимирович
Год рождения: 1953

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2005	2009	Открытое страховое акционерное общество "Россия"	Генеральный директор	
2009	2009	Открытое страховое акционерное общество "Россия"	Председатель Совета директоров	
2009	2009	Открытое страховое акционерное общество "Россия"	Генеральный директор, член Правления	
2009	по наст. время	Открытое страховое акционерное общество "Россия"	Член Совета директоров	
2009	по наст.время	Общество с ограниченной ответственностью "Общество страхования жизни "Россия"	Председатель Совета директоров	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0.333
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0.333
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):  лицо указанных должностей не занимало

Дополнительных сведений не имеется.
5.2.2. Информация о единоличном исполнительном органе эмитента

ФИО: Дудник Андрей Петрович
Год рождения: 1976

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
06.08.2007	по наст. время	ООО "Истван"	финансовый директор	
15.10.2007	по наст. время	"Interpipe Limited"	член Совета директоров	
9.12.2009	по наст. время	"Starlight Media Limited"	член Наблюдательного Совета	
21.07.2010	по наст. время	Geo-Alliance Oil-Gas Public Limited"	член Совета директоров	
2009	по наст.время	ОСАО "Россия"	член Совета директоров ОСАО "Россия"	
21.07.2010	по наст. время	Geo-Alliance Oil-Gas Public Limited"	член Совета директоров	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента: лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): лицо указанных должностей не занимало
5.2.3. Состав коллегиального исполнительного органа эмитента
ФИО: Дудник Андрей петрович
(председатель)
Год рождения: 1976

Образование:
Высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству
Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
06.08.2007	по наст. время	ООО "Истван"	финансовый директор	
15.10.2007	по наст. время	"Interpipe Limited"	член Совета директоров	
9.12.2009	по наст. время	"Starlight Media Limited"	член Наблюдательного Совета	
21.07.2010	по наст. время	Geo-Alliance Oil-Gas Public Limited"	член Совета директоров	
2009	по наст.время	ОСАО "Россия"	член Совета директоров ОСАО "Россия"	
21.07.2010	по наст. время	Geo-Alliance Oil-Gas Public Limited"	член Совета директоров	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Щукина Галина Александровна
Год рождения: 1958

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
1999	2008	ОСАО "Россия"	директор Краснодарского филиала	
2008	2008	ОСАО "Россия"	директор Представительства	
2008	по настоящее время	ОСАО "Россия"	директор Краснодарского филиала, член Правления	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента: лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Калениченко Юрий Александрович
Год рождения: 1967

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2006	2009	ЗАО "Украинская страховая компания "Гарант Полис"	Председатель правления	
2012	по наст. время	ОСАО "Россия"	Начальник Департамента проектного управления, Операционный директор Аппарата управления	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Волченков Алексей Вячеславович
Год рождения: 1973

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2006	2011	ЗАО "ГУТА-Страхование"	Начальник Управления перестрахования, Директор Департамента перестрахования и внешних связей, Директор Департамента перестрахования и андеррайтинга имущества и сложных технических рисков, Вице-президент	
2011	по наст. время	ОСАО "Россия"	Заместитель Генерального директора - Главный андеррайтер Аппарата управления	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Чистяков Вячеслав Валентинович
Год рождения: 1971

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2008	по наст. время.	ОСАО "Россия"	Директор Представительства ОСАО "Россия" Южная региональная дирекция", заместитель директора Департамента регионального развития	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Смирнов Олег Вячеславович
Год рождения: 1966

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2006	2009	ЗАО "Континенталь"	Заместитель Генерального директора	
2012	по наст. время	ОСАО "Россия"	Руководитель проекта Департамента проектного управления, директор филиала "Московская региональная дирекция" ОСАО "Россия" в г. Москва	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента: лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): Лицо указанных должностей не занимало.

5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента
Сведения о размере вознаграждения по каждому из органов управления (за исключением физического лица, осуществляющего функции единоличного исполнительного органа управления эмитента). Указываются все виды вознаграждения, в том числе заработная плата, премии, комиссионные, льготы и (или) компенсации расходов, а также иные имущественные представления:
Совет директоров
Единица измерения: тыс. руб.

Наименование показателя	2012	
Вознаграждение за участие в работе органа управления		
Заработная плата	21 113	
Премии	13 500	
Комиссионные		
Льготы		
Компенсации расходов		
Иные виды вознаграждений		
ИТОГО	34 613	

Cведения о существующих соглашениях относительно таких выплат в текущем финансовом году:
подобные соглашения отсутствуют.

Коллегиальный исполнительный орган
Единица измерения: тыс. руб.

Наименование показателя	2012	
Вознаграждение за участие в работе органа управления		
Заработная плата	50 219	
Премии	13 713	
Комиссионные		
Льготы		
Компенсации расходов		
Иные виды вознаграждений		
ИТОГО	63 932	

Cведения о существующих соглашениях относительно таких выплат в текущем финансовом году:
подобные соглашения отсутствуют.

Дополнительная информация: не имеется.
5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Наименование органа контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: Ревизионная комиссия ОСАО "Россия"
ФИО: Бубырева Алла  Леонидовна
(председатель)
Год рождения: 1986

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
17.07.200611	09.11.2011	ОАО "АльфаСтрахование"	Ведущий специалист департамента внутреннего контроля Штаб -квартиры	
11.11.2011	10.2012	ОСАО "Россия"	Начальник Службы внутреннего контроля	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента: Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Какоткин Николай Николаевич
Год рождения: 1952

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2005	2008	ЗАО Финансово-промышленная компания "Сырьевые Ресурсы"
ЗАО Финансово-промышленная компания "Сырьевые Ресурсы"	Член Совета директоров
Председатель Совета директоров	
2010	по наст. время
	Открытое страховое акционерное общество "Россия"	Заместитель начальника Департамента безопасности

Член Ревизионной комиссии	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента: Лицо указанных долей не имеет.
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): Лицо указанных должностей не занимало.

ФИО: Кудрявцев Вячеслав Владимирович
Год рождения: 1963

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2000	2007	Открытое страховое акционерное общество "Россия"	Начальник отдела инвестиций	
2007	по наст.время	Открытое страховое акционерное общество "Россия"	Начальник управления инвестиций	
2010	по наст. время
	Открытое страховое акционерное общество "Россия"	Член Ревизионной комиссии	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): Лицо указанных должностей не занимало.

5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Сведения о размере вознаграждения по каждому из органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью. Указываются все виды вознаграждения, в том числе заработная плата, премии, комиссионные, льготы и (или) компенсации расходов, а также иные имущественные представления, которые были выплачены эмитентом за период с даты начала текущего года и до даты окончания отчетного квартала:
Единица измерения: тыс. руб.
Наименование органа контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: Ревизионная комиссия ОСАО "Россия"
Вознаграждение за участие в работе органа контроля
Единица измерения: тыс. руб.

Наименование показателя	2012	
Вознаграждение за участие в работе органа контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента		
Заработная плата	4 766	
Премии	35	
Комиссионные		
Льготы		
Компенсации расходов		
Иные виды вознаграждений		
ИТОГО	4 801	

Cведения о существующих соглашениях относительно таких выплат в текущем финансовом году:
подобные соглашения отсутствуют.

Дополнительная информация: не имеется.
5.7. Данные о численности и обобщенные данные о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента
Не указывается в отчете за 4 квартал.
5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
Эмитент не имеет обязательств перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале эмитента
VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента
Общее количество лиц с ненулевыми остатками на лицевых счетах, зарегистрированных в реестре акционеров эмитента на дату окончания отчетного квартала: 38
Общее количество номинальных держателей акций эмитента: 2

Общее количество лиц, включенных в составленный последним список лиц, имевших (имеющих) право на участие в общем собрании акционеров эмитента (иной список лиц, составленный в целях осуществления (реализации) прав по акциям эмитента и для составления которого номинальные держатели акций эмитента представляли данные о лицах, в интересах которых они владели (владеют) акциями эмитента): 38
Дата составления списка лиц, включенных в составленный последним список лиц, имевших (имеющих) право на участие в общем собрании акционеров эмитента: 15.10.2012
Владельцы обыкновенных акций эмитента, которые подлежали включению в такой список: 38
6.2. Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения о контролирующих таких участников (акционеров) лицах, а в случае отсутствия таких лиц - об их участниках (акционерах), владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций
Участники (акционеры) эмитента, владеющие не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "ПРОБИЗНЕС"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "ПРОБИЗНЕС"
Место нахождения
  115184 Россия, Москва, Овчинниковский переулок 12
ИНН: 7725535310
ОГРН: 1057746509864
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 48.1
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 48.1

Лица, контролирующие участника (акционера) эмитента

Полное фирменное наименование: СВАТОЗАР ЭНТЕРПРАЙЗИС ЛИМИТЕД
Сокращенное фирменное наименование: СВАТОЗАР ЭНТЕРПРАЙЗИС ЛИМИТЕД
Место нахождения
 Кипр, Никосия, Микинон 12 оф. 1065
Основание, в силу которого лицо, контролирующее участника (акционера) эмитента, осуществляет такой контроль (участие в юридическом лице, являющемся участником (акционером) эмитента, заключение договора простого товарищества, заключение договора поручения, заключение акционерного соглашения, заключение иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) юридического лица, являющегося участником (акционером) эмитента):
лицо, явлеется акционером эмитента
Признак осуществления лицом, контролирующим участника (акционера) эмитента, такого контроля : право распоряжаться более 50 процентами голосов в высшем органе управления юридического лица, являющегося участником (акционером) эмитента
Вид контроля: прямой контроль
Размер доли такого лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) участника (акционера) эмитента, %: 100
Иные сведения, указываемые эмитентом по собственному усмотрению: иных сведений не имеется.

Номинальный держатель
Информация о номинальном держателе:
Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество "Депозитарно-Клиринговая Компания"
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО "ДКК"
Место нахождения
  115162 Россия, г. Москва, Шаболовка 31 стр. Б
ИНН: 7710021150
ОГРН: 1027739143497
Телефон: +7 (495) 956-0999
Факс: +7 (495) 232-6804
Адрес электронной почты:  dcc@dcc.ru

Сведения о лицензии профессионального участника рынка ценных бумаг
Номер: 177-06236-000100
Дата выдачи: 09.10.2002
Дата окончания действия:
Бессрочная
Наименование органа, выдавшего лицензию: ФКЦБ (ФСФР) России
Количество обыкновенных акций эмитента, зарегистрированных в реестре акционеров эмитента на имя номинального держателя: 25 086 759
Количество привилегированных акций эмитента, зарегистрированных в реестре акционеров эмитента на имя номинального держателя: 25 086 759

6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента, наличии специального права ('золотой акции')
Сведения об управляющих государственными, муниципальными пакетами акций
Указанных лиц нет.
Лица, которые от имени Российской Федерации, субъекта Российской Федерации или муниципального образования осуществляют функции участника (акционера) эмитента
Указанных лиц нет.
Наличие специального права на участие Российской Федерации, субъектов Российской Федерации, муниципальных образований в управлении эмитентом - акционерным обществом ('золотой акции'), срок действия специального права ('золотой акции'): Указанное право не предусмотрено.
6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
Ограничений на участие в уставном (складочном) капитале эмитента нет.
6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций
Составы акционеров (участников) эмитента, владевших не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала эмитента, а для эмитентов, являющихся акционерными обществами, - также не менее 5 процентами обыкновенных акций эмитента, определенные на дату списка лиц, имевших право на участие в каждом общем собрании акционеров (участников) эмитента, проведенном за последний завершенный финансовый год, предшествующий дате окончания отчетного квартала, а также за период с даты начала текущего года и до даты окончания отчетного квартала по данным списка лиц, имевших право на участие в каждом из таких собраний
Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 06.05.2011
Список акционеров (участников)
Полное фирменное наименование: Компания "СВАТОЗАР ЭНТЕРПРАЙЗИС ЛИМИТЕД"
Сокращенное фирменное наименование: Компания "СВАТОЗАР ЭНТЕРПРАЙЗИС ЛИМИТЕД"
Место нахождения: Кипр, Никосия, Микинон стрит, 12, офис 1056
Не является резидентом РФ
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 50.1735
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 50.1735

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "ПРОБИЗНЕС"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "ПРОБИЗНЕС"
Место нахождения: 115184, РФ, Москва, Овчинниковский переулок, д.12
ИНН: 7725535310
ОГРН: 1057746509864

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 49.005
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 49.005

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 25.05.2011
Список акционеров (участников)
Полное фирменное наименование: Компания "СВАТОЗАР ЭНТЕРПРАЙЗИС ЛИМИТЕД"
Сокращенное фирменное наименование: Компания "СВАТОЗАР ЭНТЕРПРАЙЗИС ЛИМИТЕД"
Место нахождения: Кипр, Никосия, Микинон стрит, 12, офис 1056
Не является резидентом РФ
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 50.1735
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 50.1735

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "ПРОБИЗНЕС"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "ПРОБИЗНЕС"
Место нахождения: 115184, РФ, Москва, Овчинниковский переулок, д.12
ИНН: 7725535310
ОГРН: 1057746509864

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 48.1
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 48.1

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 06.12.2011
Список акционеров (участников)
Полное фирменное наименование: Компания "СВАТОЗАР ЭНТЕРПРАЙЗИС  ЛИМИТЕД"
Сокращенное фирменное наименование: Компания "СВАТОЗАР ЭНТЕРПРАЙЗИС  ЛИМИТЕД"
Место нахождения: Кипр, Никосия, Микинон стрит, 12, офис 1056
Не является резидентом РФ
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 50.1735
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 50.1735

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "ПРОБИЗНЕС"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "ПРОБИЗНЕС"
Место нахождения: 115184, РФ, Москва, Овчинниковский переулок, д.12
ИНН: 7725535310
ОГРН: 1057746509864

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 48.1
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 48.1

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 22.05.2012
Список акционеров (участников)
Полное фирменное наименование: Компания "СВАТОЗАР ЭНТЕРПРАЙЗИС  ЛИМИТЕД"
Сокращенное фирменное наименование: Компания "СВАТОЗАР ЭНТЕРПРАЙЗИС  ЛИМИТЕД"
Место нахождения: Кипр, Никосия, Микинон стрит, 12, офис 1056
Не является резидентом РФ
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 50.1735
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 50.1735

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "ПРОБИЗНЕС"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "ПРОБИЗНЕС"
Место нахождения: 115184, РФ, Москва, Овчинниковский переулок, д.12
ИНН: 7725535310
ОГРН: 1057746509864

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 48.1
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 48.1

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 23.05.2012
 Список акционеров (участников)
Полное фирменное наименование: Компания "СВАТОЗАР ЭНТЕРПРАЙЗИС  ЛИМИТЕД"
Сокращенное фирменное наименование: Компания "СВАТОЗАР ЭНТЕРПРАЙЗИС  ЛИМИТЕД"
Место нахождения: Кипр, Никосия, Микинон стрит, 12, офис 1056
Не является резидентом РФ
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 50.1735
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 50.1735

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "ПРОБИЗНЕС"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "ПРОБИЗНЕС"
Место нахождения: 115184, РФ, Москва, Овчинниковский переулок, д.12
ИНН: 7725535310
ОГРН: 1057746509864

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 48.1
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 48.1

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 15.10.2012
Список акционеров (участников)
Полное фирменное наименование: Компания "СВАТОЗАР ЭНТЕРПРАЙЗИС  ЛИМИТЕД"
Сокращенное фирменное наименование: Компания "СВАТОЗАР ЭНТЕРПРАЙЗИС  ЛИМИТЕД"
Место нахождения: Кипр, Никосия, Микинон стрит, 12, офис 1056
Не является резидентом РФ
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 50.1735
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 50.1735

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "ПРОБИЗНЕС"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "ПРОБИЗНЕС"
Место нахождения: 115184, РФ, Москва, Овчинниковский переулок, д.12
ИНН: 7725535310
ОГРН: 1057746509864

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 48.1
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 48.1

      Дополнительная информация: не имеется.
6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
Сведения о количестве и объеме в денежном выражении совершенных эмитентом сделок, признаваемых в соответствии с законодательством Российской Федерации сделками, в совершении которых имелась заинтересованность, требовавших одобрения уполномоченным органом управления эмитента, по итогам последнего отчетного квартала
Единица измерения: млн. руб.

Наименование показателя	Общее количество, шт.	Общий объем в денежном выражении	
Совершенных эмитентом за отчетный период сделок, в совершении которых имелась заинтересованность и которые требовали одобрения уполномоченным органом управления эмитента	-	-	
Совершенных эмитентом за отчетный период сделок, в совершении которых имелась заинтересованность и которые были одобрены общим собранием участников (акционеров) эмитента	2	1 200 000	
Совершенных эмитентом за отчетный период сделок, в совершении которых имелась заинтересованность и которые были одобрены советом директоров (наблюдательным советом эмитента)	-	-	
Совершенных эмитентом за отчетный период сделок, в совершении которых имелась заинтересованность и которые требовали одобрения, но не были одобрены уполномоченным органом управления эмитента	-	-	

Сделки (группы взаимосвязанных сделок), цена которых составляет 5 и более процентов балансовой стоимости активов эмитента, определенной по данным его бухгалтерской отчетности на последнюю отчетную дату перед совершением сделки, совершенной эмитентом за последний отчетный квартал
Дата совершения сделки: 28.12.2012
Предмет сделки и иные существенные условия сделки:
Дополнительное соглашение № б/н к Договору поручительства № 00AX2P001 от «16» июня 2010 года между ОАО «АЛЬФА–БАНК» и ОСАО «Россия», как сделки с заинтересованностью, в качестве обеспечения исполнения компанией «СВАТОЗАР ЭНТЕРПРАЙЗИС ЛИМИТЕД» (Svatozar Enterprises Limited, Республика Кипр) своих обязательств по Договору №00AX2K о предоставлении кредита в иностранной валюте от «16» июня 2010 года (далее по тексту «Кредитный договор») и Дополнительному соглашению № б/н к Кредитному договору, заключенным компанией «СВАТОЗАР ЭНТЕРПРАЙЗИС ЛИМИТЕД» (Svatozar Enterprises Limited, Республика Кипр) с ОАО «АЛЬФА-БАНК» на следующих условиях: 
сумма кредита: 40 000 000  (сорок миллионов) долларов США;
дата погашения кредита: «17» сентября 2013 г.;
процентная ставка: 13 (тринадцать) процентов годовых за период с 19.06.2012 г. по 17.09.2012 г и по ставке из расчета 14,2% годовых за период с 18.09.2012 по 17.09.2013 включительно;
штрафные санкции: 0,15% (Ноль целых 15/100) процентов от суммы несвоевременно погашенного основного долга и суммы неуплаченных в срок процентов за каждый день просрочки в погашении задолженности; штраф в размере 100 (Сто) минимальных размеров оплаты труда, установленных законом на дату уплаты штрафа в случаях, предусмотренных Договором о предоставлении кредита в иностранной валюте № 00AX2K от 16.06.2010 г.

Дополнительное соглашение № б/н к Договору поручительства № 00AX2P001 от «16» июня 2010 года между ОАО «АЛЬФА–БАНК» и ОСАО «Россия» вносит изменения в части даты погашения кредита и процентной ставки за пользование кредитом. Остальные существенные условия договора остаются прежними.
Заинтересованные лица:  
- Компания Svatozar Enterprises Limited («СВАТОЗАР ЭНТЕРПРАЙЗИС ЛИМИТЕД», Республика Кипр) -  акционер ОСАО «Россия», имеющий  более 20 процентов голосующих акций ОСАО «Россия»;
- ООО «Пробизнес» - акционер ОСАО «Россия», имеющий  более 20 процентов голосующих акций ОСАО «Россия».
Основание заинтересованности: 
- Компания Svatozar Enterprises Limited («СВАТОЗАР ЭНТЕРПРАЙЗИС ЛИМИТЕД», Республика Кипр) является стороной (Заемщиком) по Договору о предоставлении кредита в иностранной валюте № 00AX2K от 16.06.2010 г., заключенного с ОАО «АЛЬФА-БАНК»;
- ООО «Пробизнес» является аффилированным лицом Компании Svatozar Enterprises Limited («СВАТОЗАР ЭНТЕРПРАЙЗИС ЛИМИТЕД», Республика Кипр).

Стороны сделки: ОСАО "Россия" и  ОАО «АЛЬФА–БАНК»
Информация о лице (лицах), признанном (признанных) в соответствии с законодательством Российской Федерации лицом (лицами), заинтересованным (заинтересованными) в совершении сделки
Полное фирменное наименование: Компания СВАТОЗАР ЭНТЕРПРАЙЗИС ЛИМИТЕД
Сокращенное фирменное наименование: Компания СВАТОЗАР ЭНТЕРПРАЙЗИС ЛИМИТЕД
Не является резидентом РФ
Основание (основания), по которому такое лицо признано заинтересованным в совершении указанной сделки:
Компания Svatozar Enterprises Limited («СВАТОЗАР ЭНТЕРПРАЙЗИС ЛИМИТЕД», Республика Кипр) является стороной (Заемщиком) по Договору о предоставлении кредита в иностранной валюте № 00AX2K от 16.06.2010 г., заключенного с ОАО «АЛЬФА-БАНК».

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "ПРОБИЗНЕС"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "ПРОБИЗНЕС"
ИНН: 7725535310
ОГРН: 1057746509864

Основание (основания), по которому такое лицо признано заинтересованным в совершении указанной сделки:
ООО «Пробизнес» - акционер ОСАО «Россия», имеющий  более 20 процентов голосующих акций ОСАО «Россия».

Размер сделки в денежном выражении:  40000000 долларов США x 1
Размер сделки в процентах от балансовой стоимости активов эмитента на дату окончания последнего завершенного отчетного периода, предшествующего дате совершения сделки: 13
Срок исполнения обязательств по сделке, а также сведения об исполнении указанных обязательств: «17» сентября 2013 г. Обязательства исполняются.
Орган управления эмитента, принявший решение об одобрении сделки: Общее собрание акционеров (участников)
Дата принятия решение об одобрении сделки: 06.11.2012
Дата составления протокола: 07.11.2012
Номер протокола: 3

Дата совершения сделки: 28.12.2012
Предмет сделки и иные существенные условия сделки:
Дополнительное соглашение № б/н к Договору об ипотеке № 00AX2Z001 от «16» июня 2010 года между ОАО «АЛЬФА–БАНК» и ОСАО «Россия», как сделки с заинтересованностью, в качестве обеспечения исполнения компанией «СВАТОЗАР ЭНТЕРПРАЙЗИС ЛИМИТЕД» (Svatozar Enterprises Limited, Республика Кипр) своих обязательств по Договору №00AX2K о предоставлении кредита в иностранной валюте от «16» июня 2010 года (далее по тексту «Кредитный договор») и Дополнительному соглашению № б/н к Кредитному договору, заключенным компанией «СВАТОЗАР ЭНТЕРПРАЙЗИС ЛИМИТЕД» (Svatozar Enterprises Limited, Республика Кипр) с ОАО «АЛЬФА-БАНК» на следующих условиях: 
сумма кредита: 40 000 000  (сорок миллионов) долларов США;
дата погашения кредита: «17» сентября 2013 г.;
процентная ставка: 13 (тринадцать) процентов годовых за период с 19.06.2012 г. по 17.09.2012 г и по ставке из расчета 14,2% годовых за период с 18.09.2012 по 17.09.2013 включительно;
штрафные санкции: 0,15% (Ноль целых 15/100) процентов от суммы несвоевременно погашенного основного долга и суммы неуплаченных в срок процентов за каждый день просрочки в погашении задолженности; штраф в размере 100 (Сто) минимальных размеров оплаты труда, установленных законом на дату уплаты штрафа в случаях, предусмотренных Договором о предоставлении кредита в иностранной валюте № 00AX2K от 16.06.2010 г.
Дополнительное соглашение №б/н от 28.12.2012 г. к Договору об ипотеке № 00АХ2Z001от 16.06.2010 г. должно быть зарегистрировано в установленном законом порядке в течение 60 (Шестьдесят) календарных дней с даты подписания Дополнительного соглашения к Договору об ипотеке. В случае нарушения указанного обязательства, Кредитор вправе потребовать досрочного погашения задолженности по Кредиту, начисленным процентам, иным платежам, предусмотренным Договором.
Дополнительное соглашение № б/н к Договору об ипотеке № 00AX2Z001 от «16» июня 2010 года между ОАО «АЛЬФА–БАНК» и ОСАО «Россия» вносит изменения в части даты погашения кредита и процентной ставки за пользование кредитом. Остальные существенные условия договора остаются прежними.
Заинтересованные лица:  
- Компания Svatozar Enterprises Limited («СВАТОЗАР ЭНТЕРПРАЙЗИС ЛИМИТЕД», Республика Кипр) -  акционер ОСАО «Россия», имеющий  более 20 процентов голосующих акций ОСАО «Россия»;
- ООО «Пробизнес» - акционер ОСАО «Россия», имеющий  более 20 процентов голосующих акций ОСАО «Россия».
Основание заинтересованности: 
- Компания Svatozar Enterprises Limited («СВАТОЗАР ЭНТЕРПРАЙЗИС ЛИМИТЕД», Республика Кипр) является стороной (Заемщиком) по Договору о предоставлении кредита в иностранной валюте № 00AX2K от 16.06.2010 г., заключенного с ОАО «АЛЬФА-БАНК»;
- ООО «Пробизнес» является аффилированным лицом Компании Svatozar Enterprises Limited («СВАТОЗАР ЭНТЕРПРАЙЗИС ЛИМИТЕД», Республика Кипр).

Стороны сделки: ОСАО "Россия" и  ОАО «АЛЬФА–БАНК»
Информация о лице (лицах), признанном (признанных) в соответствии с законодательством Российской Федерации лицом (лицами), заинтересованным (заинтересованными) в совершении сделки
Полное фирменное наименование: Компания СВАТОЗАР ЭНТЕРПРАЙЗИС ЛИМИТЕД
Сокращенное фирменное наименование: Компания СВАТОЗАР ЭНТЕРПРАЙЗИС ЛИМИТЕД
Не является резидентом РФ
Основание (основания), по которому такое лицо признано заинтересованным в совершении указанной сделки:
Компания Svatozar Enterprises Limited («СВАТОЗАР ЭНТЕРПРАЙЗИС ЛИМИТЕД», Республика Кипр) является стороной (Заемщиком) по Договору о предоставлении кредита в иностранной валюте № 00AX2K от 16.06.2010 г., заключенного с ОАО «АЛЬФА-БАНК»;

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "ПРОБИЗНЕС"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "ПРОБИЗНЕС"
ИНН: 7725535310
ОГРН: 1057746509864

Основание (основания), по которому такое лицо признано заинтересованным в совершении указанной сделки:
ООО «Пробизнес» - акционер ОСАО «Россия», имеющий  более 20 процентов голосующих акций ОСАО «Россия».

Размер сделки в денежном выражении: 40000000 долларов США x 1и стоимость имущества, передаваемого в залог.
Размер сделки в процентах от балансовой стоимости активов эмитента на дату окончания последнего завершенного отчетного периода, предшествующего дате совершения сделки: 13
Срок исполнения обязательств по сделке, а также сведения об исполнении указанных обязательств: «17» сентября 2013 г. Обязательства исполняются.
Орган управления эмитента, принявший решение об одобрении сделки: Общее собрание акционеров (участников)
Дата принятия решение об одобрении сделки: 06.11.2012
Дата составления протокола: 07.11.2012
Номер протокола: 3
Сделки (группы взаимосвязанных сделок), в совершении которой имелась заинтересованность и решение об одобрении которой советом директоров (наблюдательным советом) или общим собранием акционеров (участников) эмитента не принималось в случаях, когда такое одобрение является обязательным в соответствии с законодательством Российской Федерации: указанных сделок не совершалось.
Дополнительная информация: не имеется.
6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности
Не указывается в данном отчетном квартале
VII. Бухгалтерская(финансовая) отчетность эмитента и иная финансовая информация
7.1. Годовая бухгалтерская(финансовая) отчетность эмитента
Не указывается в данном отчетном квартале
7.2. Квартальная бухгалтерская (финансовая) отчетность эмитента
Не указывается в данном отчетном квартале
7.3. Сводная бухгалтерская (консолидированная финансовая) отчетность эмитента
Не составляется эмитентом
7.4. Сведения об учетной политике эмитента
 Положение по учетной политике в бухгалтерском учёте ОСАО «Россия» на 2013 год утверждено Приказом № 229-А от 13.12.2012 г.

Учетная политика   ОСАО «Россия»" (далее Общество) представляет собой совокупность принципов, правил организации и технологии реализации способов ведения бухгалтерского учета и разработана с целью формирования в учете и отчетности максимально полной, объективной и достоверной, а также оперативной финансовой и управленческой информации с учетом организационных и отраслевых особенностей Общества.
Бухгалтерский учет в Обществе  ведется  бухгалтерской службой как самостоятельным структурным подразделением в штате организации.
Ответственность за формирование учетной политики, ведение бухгалтерского учета, своевременное предоставление бухгалтерской отчетности несет Главный бухгалтер бухгалтерии Общества на правах Департамента бухгалтерского учета и отчетности (ДБУиО). Требования Главного бухгалтера по документальному оформлению хозяйственных операций и представлению в ДБУиО необходимых документов и сведений обязательны для всех работников организации. Без подписи Главного бухгалтера денежные и расчетные документы, финансовые и кредитные обязательства считаются недействительными и не принимаются к исполнению.
   Основные задачи бухгалтерского учета Общества соответствуют основным требованиям к ведению бухгалтерского учета статьи 8 Главы 2 Федерального закона от 21 ноября 1996 г. № 129-ФЗ <О бухгалтерском учете> (с изменениями и дополнениями).
 Годовая бухгалтерская отчетность подлежит обязательному аудиту. Годовой отчет, бухгалтерский баланс, отчет о прибылях и убытках Общества  рассматривает и утверждает Общее собрание акционеров.  Бухгалтерская отчетность Общества представляется в сроки и адреса, установленные законодательством Российской Федерации, учредительными документами Общества.
      Утвержденная годовая бухгалтерская отчетность Общества после аудиторского подтверждения достоверности сведений в этой отчетности,  публикуется в средствах массовой информации не позднее 1 июня года,
следующего за отчетным годом. Сведения о публикации сообщаются Обществом в орган страхового надзора.
      Датой представления бухгалтерской отчетности считается день ее почтового отправления или день фактической  передачи ее по принадлежности.
Настоящее  Положение подготовлено в соответствие  с требованиями законодательных и иных нормативных актов, входящих в систему регулирования бухгалтерского учета, в том числе:
Федеральный закон " О бухгалтерском учете" от 21.11.1996 г. № 129-ФЗ (с изменениями и дополнениями);
Положение по ведению бухгалтерского учета и бухгалтерской отчетности в Российской Федерации, утвержденное Приказом Минфина России от 29.07.1998 г. № 34н (с изменениями и дополнениями);
Положения по бухгалтерскому учету (ПБУ):
ПБУ 1/2008 "Учетная политика организации", утвержденное Приказом Минфина РФ от 06.10.2008 г. № 106н (редакция от 08.11.2010г.);
ПБУ 3/2006 "Учет активов и обязательств, стоимость которых выражена в иностранной валюте", утвержденное Приказом Минфина РФ  от 27.11.2006 г. №154н (редакция от 24.12.2010г.);
ПБУ 4/99 «Бухгалтерская   отчетность  организации»,  утвержденное  Приказом Минфина РФ от 06.07.1999 г. № 43н (редакция от 08.11.2010г.);
ПБУ  5/01 "Учет  материально-производственных  запасов", утвержденное Приказом Минфина РФ от 09.06.2001 г. № 44н (редакция от 25.10.2010г.);
ПБУ 6/01 "Учет основных средств", утвержденное Приказом Минфина РФ от 30.03.2001 г. № 26н (редакция от 24.12.2010г.);
ПБУ 7/98 "События после отчетной даты" утвержденное Приказом Минфина РФ от 25.11.1998 г. № 56н (редакция от 20.12.2007г.);
ПБУ 8/2010 "Оценочные обязательства, условные обязательства и условные активы», утвержденное Приказом РФ от 13.12.2010 г.  № 167н;
ПБУ 9/99 "Доходы организации", утвержденное Приказом Минфина РФ от 06.05.1999 г. № 32н (редакция от 08.11.2010г.);
ПБУ 10/99 ''Расходы организации", утвержденное Приказом Минфина РФ от 06.05.1999 г. № 33н (редакция от 08.11.2010г.);
ПБУ 11/2008 "Информация о связанных сторонах", утвержденное Приказом Минфина РФ от 29.04.2008 г. №48н;
ПБУ 12/2010 "Информация по сегментам", утвержденное Приказом Минфина РФ от 08.11.2010 г. № 143н;
ПБУ 14/2007 "Учет нематериальных активов", утвержденное Приказом Минфина РФ от 27.12.2007 г. № 153н;
ПБУ 15/2008 "Учет расходов по займам и кредитам»,  утвержденное Приказом Минфина РФ от 06.10.2008 г. №107н (редакция от 08.11.2010г.);
ПБУ 16/02 "Информация по прекращаемой деятельности", утвержденное Приказом Минфина РФ от 02.07.2002 г. № 66н (редакция от 08.11.2010г.);
ПБУ 18/02 "Учет расчетов по налогу на прибыль организаций", утвержденное Приказом Минфина РФ от 19.11.2002 г. № 114н (редакция от 24.12.2010г.);
ПБУ 19/02 "Учет финансовых вложений", утвержденное Приказом Минфина РФ от 10.12.2002 г. № 126н (редакция от 08.11.2010г.);
Приказ Минфина РФ от 31.10.2000 г. № 94н "Об утверждении Плана счетов бухгалтерского учета финансово-хозяйственной деятельности организаций и Инструкции по его применению" (редакция от 08.11.2010г.);
Приказ Минфина РФ от 04.09.2001 г. № 69н "Об особенностях применения страховыми организациями Плана счетов бухгалтерского учета финансово-хозяйственной деятельности организаций и Инструкции по его применению" (редакция от 16.12.2010г.);
Приказ Минфина РФ от 11.05.2010 г. № 41н  «О формах бухгалтерской отчетности страховых организаций и отчетности, представляемой в порядке надзора";
Приказ Минфина РФ от 13.06.1995 г. № 49  "Об утверждении методических рекомендации по инвентаризации имущества и финансовых обязательств" (редакция от 08.11.2010г.);
Приказ Минфина РФ от 13.10.2003 г. № 91н «Об утверждении методических рекомендации по бухгалтерскому учету основных средств» (редакция от 24.12.2010г.);
      Иные нормативные акты и методические указания по вопросам бухгалтерского учета, разработанные и утвержденные органами, которым Федеральными законами предоставлено право регулирования бухгалтерского учета.
Бухгалтерский учет в Обществе ведется бухгалтерской службой как самостоятельным структурным подразделением в штате организации.
Ответственность за организацию, состояние и достоверность бухгалтерского учета, соблюдение законодательства при выполнении хозяйственных операций несет Генеральный директор Общества.

7.5. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж: Не указывается в данном отчетном квартале.
7.6. Сведения о существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года
Сведения о существенных изменениях в составе имущества эмитента, произошедших в течение 12 месяцев до даты окончания отчетного квартала
Существенных изменений в составе имущества эмитента, произошедших в течение 12 месяцев до даты окончания отчетного квартала не было.
Дополнительная информация:не имеется.
7.7. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента
Эмитент не участвовал/не участвует в судебных процессах, которые отразились/могут отразиться на финансово-хозяйственной деятельности, в течение периода с даты начала последнего завершенного финансового года и до даты окончания отчетного квартала
VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах
8.1. Дополнительные сведения об эмитенте
8.1.1. Сведения о размере, структуре уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента
Размер уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента на дату окончания последнего отчетного квартала, руб.: 2 000 000 000
Обыкновенные акции
Общая номинальная стоимость: 2 000 000 000
Размер доли в УК, %: 100
Привилегированные
Общая номинальная стоимость: 0
Размер доли в УК, %: 0
Указывается информация о соответствии величины уставного капитала, приведенной в настоящем пункте, учредительным документам эмитента:
Величина уставного капитала ОСАО "Россия", приведенная в настоящем пункте, соответствует учредительным документам.

8.1.2. Сведения об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента:
Изменений размера УК за данный период не было.
8.1.3. Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента:
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили.
8.1.4. Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций.
Список коммерческих организаций, в которых эмитент на дату окончания последнего отчетного квартала владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций:
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Центр Страхования"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Центр Страхования"
Место нахождения
664050 Россия, город Иркутск, Байкальская 293/7
ИНН: 3811139432
ОГРН: 1103850014894
Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 100
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

8.1.5. Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом
За отчетный квартал
Существенные сделки (группы взаимосвязанных сделок), размер обязательств по каждой из которых составляет 10 и более процентов балансовой стоимости активов эмитента по данным его бухгалтерской отчетности за последний отчетный квартал, предшествующий дате совершения сделки
Дата совершения сделки: 28.12.2012
Вид и предмет сделки:
Дополнительное соглашение № б/н к Договору поручительства № 00AX2P001 от «16» июня 2010 года между ОАО «АЛЬФА–БАНК» и ОСАО «Россия», как сделки с заинтересованностью, в качестве обеспечения исполнения компанией «СВАТОЗАР ЭНТЕРПРАЙЗИС ЛИМИТЕД» (Svatozar Enterprises Limited, Республика Кипр) своих обязательств по Договору №00AX2K о предоставлении кредита в иностранной валюте от «16» июня 2010 года (далее по тексту «Кредитный договор») и Дополнительному соглашению № б/н к Кредитному договору, заключенным компанией «СВАТОЗАР ЭНТЕРПРАЙЗИС ЛИМИТЕД» (Svatozar Enterprises Limited, Республика Кипр) с ОАО «АЛЬФА-БАНК».
Содержание сделки, в том числе гражданские права и обязанности, на установление, изменение или прекращение которых направлена совершенная сделка:
Дополнительное соглашение № б/н к Договору поручительства № 00AX2P001 от «16» июня 2010 года между ОАО «АЛЬФА–БАНК» и ОСАО «Россия», как сделки с заинтересованностью, в качестве обеспечения исполнения компанией «СВАТОЗАР ЭНТЕРПРАЙЗИС ЛИМИТЕД» (Svatozar Enterprises Limited, Республика Кипр) своих обязательств по Договору №00AX2K о предоставлении кредита в иностранной валюте от «16» июня 2010 года (далее по тексту «Кредитный договор») и Дополнительному соглашению № б/н к Кредитному договору, заключенным компанией «СВАТОЗАР ЭНТЕРПРАЙЗИС ЛИМИТЕД» (Svatozar Enterprises Limited, Республика Кипр) с ОАО «АЛЬФА-БАНК» на следующих условиях: 
сумма кредита: 40 000 000  (сорок миллионов) долларов США;
дата погашения кредита: «17» сентября 2013 г.;
процентная ставка: 13 (тринадцать) процентов годовых за период с 19.06.2012 г. по 17.09.2012 г и по ставке из расчета 14,2% годовых за период с 18.09.2012 по 17.09.2013 включительно;
штрафные санкции:  0,15% (Ноль целых 15/100) процентов от суммы  несвоевременно погашенного основного долга и суммы неуплаченных в срок процентов за каждый день просрочки в погашении задолженности; штраф в размере 100 (Сто) минимальных размеров оплаты труда, установленных законом на дату уплаты штрафа в случаях, предусмотренных Договором о предоставлении кредита в иностранной валюте № 00AX2K от 16.06.2010 г.

 Дополнительное соглашение № б/н к Договору поручительства № 00AX2P001 от «16» июня 2010 года между ОАО «АЛЬФА–БАНК» и ОСАО «Россия» вносит изменения в части даты погашения кредита и процентной ставки за пользование кредитом. Остальные существенные условия договора остаются прежними.
Срок исполнения обязательств по сделке: «17» сентября 2013 г.
Стороны и выгодоприобретатели по сделке: Стороны сделки: ОСАО "Россия" и ОАО «АЛЬФА–БАНК». выгодоприобретатели: ОАО «АЛЬФА–БАНК» и компания «СВАТОЗАР ЭНТЕРПРАЙЗИС ЛИМИТЕД»
Размер сделки в денежном выражении:  40000000 долларов США x 1
Размер сделки в процентах от стоимости активов эмитента: 13
Стоимость активов эмитента на дату окончания отчетного периода (квартала, года), предшествующего совершению сделки (дате заключения договора) и в отношении которого составлена бухгалтерская отчетность в соответствии с законодательством Российской Федерации:  9175489000 RUR x 1

Сделка является сделкой, в совершении которой имелась заинтересованность эмитента
Сведения об одобрении сделки:
Орган управления эмитента, принявший решение об одобрении сделки: Общее собрание акционеров (участников)
Дата принятия решения об одобрении сделки: 06.11.2012
Дата составления протокола собрания (заседания) уполномоченного органа управления эмитента, на котором принято решение об одобрении сделки: 07.11.2012
Номер протокола собрания (заседания) уполномоченного органа управления эмитента, на котором принято решение об одобрении сделки: 3

 Дата совершения сделки: 28.12.2012
Вид и предмет сделки: Дополнительное соглашение № б/н к Договору об ипотеке № 00AX2Z001 от «16» июня 2010 года между ОАО «АЛЬФА–БАНК» и ОСАО «Россия», как сделки с заинтересованностью, в качестве обеспечения исполнения компанией «СВАТОЗАР ЭНТЕРПРАЙЗИС ЛИМИТЕД» (Svatozar Enterprises Limited, Республика Кипр) своих обязательств по Договору №00AX2K о предоставлении кредита в иностранной валюте от «16» июня 2010 года (далее по тексту «Кредитный договор») и Дополнительному соглашению № б/н к Кредитному договору, заключенным компанией «СВАТОЗАР ЭНТЕРПРАЙЗИС ЛИМИТЕД» (Svatozar Enterprises Limited, Республика Кипр) с ОАО «АЛЬФА-БАНК».
Содержание сделки, в том числе гражданские права и обязанности, на установление, изменение или прекращение которых направлена совершенная сделка: 
Дополнительное соглашение № б/н к Договору об ипотеке № 00AX2Z001 от «16» июня 2010 года между ОАО «АЛЬФА–БАНК» и ОСАО «Россия», как сделки с заинтересованностью, в качестве обеспечения исполнения компанией «СВАТОЗАР ЭНТЕРПРАЙЗИС ЛИМИТЕД» (Svatozar Enterprises Limited, Республика Кипр) своих обязательств по Договору №00AX2K о предоставлении кредита в иностранной валюте от «16» июня 2010 года (далее по тексту «Кредитный договор») и Дополнительному соглашению № б/н к Кредитному договору, заключенным компанией «СВАТОЗАР ЭНТЕРПРАЙЗИС ЛИМИТЕД» (Svatozar Enterprises Limited, Республика Кипр) с ОАО «АЛЬФА-БАНК» на следующих условиях: 
сумма кредита: 40 000 000  (сорок миллионов) долларов США;
дата погашения кредита: «17» сентября 2013 г.;
процентная ставка: 13 (тринадцать) процентов годовых за период с 19.06.2012 г. по 17.09.2012 г и по ставке из расчета 14,2% годовых за период с 18.09.2012 по 17.09.2013 включительно;
штрафные санкции: 0,15% (Ноль целых 15/100) процентов от суммы несвоевременно погашенного основного долга и суммы неуплаченных в срок процентов за каждый день просрочки в погашении задолженности; штраф в размере 100 (Сто) минимальных размеров оплаты труда, установленных законом на дату уплаты штрафа в случаях, предусмотренных Договором о предоставлении кредита в иностранной валюте № 00AX2K от 16.06.2010 г.
Дополнительное соглашение №б/н от 28.12.2012 г. к Договору об ипотеке № 00АХ2Z001от 16.06.2010 г. должно быть зарегистрировано в установленном законом порядке в течение 60 (Шестьдесят) календарных дней с даты подписания Дополнительного соглашения к Договору об ипотеке. В случае нарушения указанного обязательства, Кредитор вправе потребовать досрочного погашения задолженности по Кредиту, начисленным процентам, иным платежам, предусмотренным Договором.
Дополнительное соглашение № б/н к Договору об ипотеке № 00AX2Z001 от «16» июня 2010 года между ОАО «АЛЬФА–БАНК» и ОСАО «Россия» вносит изменения в части даты погашения кредита и процентной ставки за пользование кредитом. Остальные существенные условия договора остаются прежними.

Срок исполнения обязательств по сделке: «17» сентября 2013 г.
Стороны и выгодоприобретатели по сделке: Стороны сделки: ОСАО "Россия" и ОАО «АЛЬФА–БАНК». выгодоприобретатели: ОАО «АЛЬФА–БАНК» и компания «СВАТОЗАР ЭНТЕРПРАЙЗИС ЛИМИТЕД»
Размер сделки в денежном выражении:  40000000 долларов США x 1и стоимость имущества, передаваемого в залог.
Размер сделки в процентах от стоимости активов эмитента: 13
Стоимость активов эмитента на дату окончания отчетного периода (квартала, года), предшествующего совершению сделки (дате заключения договора) и в отношении которого составлена бухгалтерская отчетность в соответствии с законодательством Российской Федерации:  9175489000 RUR x 1

Сделка является сделкой, в совершении которой имелась заинтересованность эмитента
Сведения об одобрении сделки
Орган управления эмитента, принявший решение об одобрении сделки: Общее собрание акционеров (участников)
Дата принятия решения об одобрении сделки: 06.11.2012
Дата составления протокола собрания (заседания) уполномоченного органа управления эмитента, на котором принято решение об одобрении сделки: 07.11.2012
Номер протокола собрания (заседания) уполномоченного органа управления эмитента, на котором принято решение об одобрении сделки: 3.

8.1.6. Сведения о кредитных рейтингах эмитента
В случае присвоения эмитенту и/или ценным бумагам эмитента кредитного рейтинга (рейтингов), по каждому из известных эмитенту кредитных рейтингов за последний завершенный финансовый год, а также за период с даты начала текущего года, до даты окончания отчетного квартала, указываются
Объект присвоения рейтинга: эмитент
Организация, присвоившая кредитный рейтинг
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Национальное Рейтинговое Агентство»
Сокращенное фирменное наименование: ООО «НРА»
Место нахождения: 123007, г. Москва, Хорошевское шоссе, д. 32А
Описание методики присвоения кредитного рейтинга или адрес страницы в сети Интернет, на которой в свободном доступе размещена (опубликована) информация о методике присвоения кредитного рейтинга:
Краткое описание методики присвоения кредитного рейтинга или адрес страницы в сети Интернет, на которой в свободном доступе размещена (опубликована) информация о методике присвоения кредитного рейтинга: www.ra-national.ru
Значение кредитного рейтинга на дату окончания отчетного квартала: А+ (высокий уровень надежности со стабильными перспективами)
История изменения значений кредитного рейтинга за последний завершенный финансовый год, предшествующий дате окончания отчетного квартала, а также за период с даты начала текущего года до даты окончания отчетного квартала, с указанием значения кредитного рейтинга и даты присвоения (изменения) значения кредитного рейтинга

Дата присвоения	Значения кредитного рейтинга	
02.09.2011	"А" (высокая надежность, второй уровень). индивидуальный рейтинг надежности. Прогноз "позитивный"	
10.2012	Индивидуальный рейтинг на уровне «А» (высокая надежность, второй уровень). 

Иных сведений не имеется.

Объект присвоения рейтинга: эмитент
Организация, присвоившая кредитный рейтинг
Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество "Рейтинговое агентство "Эксперт РА"
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО "Эксперт РА"
Место нахождения: 123001, Россия, г. Москва, Благовещенский пер., д.12, стр.2
Описание методики присвоения кредитного рейтинга или адрес страницы в сети Интернет, на которой в свободном доступе размещена (опубликована) информация о методике присвоения кредитного рейтинга:
Краткое описание методики присвоения кредитного рейтинга или адрес страницы в сети Интернет, на которой в свободном доступе размещена (опубликована) информация о методике присвоения кредитного рейтинга:www.raexpert.ru

Значение кредитного рейтинга на дату окончания отчетного квартала:  А+ (высокий уровень надежности со стабильными перспективами)
История изменения значений кредитного рейтинга за последний завершенный финансовый год, предшествующий дате окончания отчетного квартала, а также за период с даты начала текущего года до даты окончания отчетного квартала, с указанием значения кредитного рейтинга и даты присвоения (изменения) значения кредитного рейтинга

Дата присвоения	Значения кредитного рейтинга	
02.09.2011	"А" (высокая надежность, второй уровень). индивидуальный рейтинг надежности. Прогноз "позитивный"	
02.05.2012	"А" (высокая надежность, второй уровень).	

Объект присвоения рейтинга: эмитент
Организация, присвоившая кредитный рейтинг
Полное фирменное наименование: Международное рейтинговое агентство Fitch Raitings CIS Ltd.
Сокращенное фирменное наименование: Международное рейтинговое агентство Fitch Raitings
Место нахождения: 101 Finsbury Pavement London EC2A 1RS UK; Дукат плейс III, ул. Гашека, д.6, г. Москва, 125047, Россия
Описание методики присвоения кредитного рейтинга или адрес страницы в сети Интернет, на которой в свободном доступе размещена (опубликована) информация о методике присвоения кредитного рейтинга:
Краткое описание методики присвоения кредитного рейтинга или адрес страницы в сети Интернет, на которой в свободном доступе размещена (опубликована) информация о методике присвоения кредитного рейтинга:
http://www.fitchratings.ru/financial/insurancecompany/analitics/methodology/index.wbp

Значение кредитного рейтинга на дату окончания отчетного квартала: подтвержден  рейтинг финансовой устойчивости страховщика (РФУ); по международной шкале на уровне «B-» и РФУ по национальной шкале «BB-(rus)».
История изменения значений кредитного рейтинга за последний завершенный финансовый год, предшествующий дате окончания отчетного квартала, а также за период с даты начала текущего года до даты окончания отчетного квартала, с указанием значения кредитного рейтинга и даты присвоения (изменения) значения кредитного рейтинга

Дата присвоения	Значения кредитного рейтинга	
01.12.2011	В- РФУ по международной шкале, ВВ- РФУ по национальной шкале, прогноз - негативный	
01.06.2012	В- РФУ по международной шкале, ВВ- РФУ по национальной шкале, прогноз - негативный	

8.2. Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили.
8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили..
8.3.1. Сведения о выпусках, все ценные бумаги которых погашены
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили.
8.3.2. Сведения о выпусках, ценные бумаги которых не являются погашенными
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили.
8.4. Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям эмитента с обеспечением, а также об условиях обеспечения исполнения обязательств по облигациям эмитента с обеспечением
Эмитент не регистрировал проспект облигаций с обеспечением, допуск к торгам на фондовой бирже биржевых облигаций не осуществлялся.
8.4.1. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям с ипотечным покрытием
Эмитент не размещал облигации с ипотечным покрытием, обязательства по которым еще не исполнены.
8.5. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили.

8.6. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили.
8.7. Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили.
8.8. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента
8.8.1. Сведения об объявленных и выплаченных дивидендах по акциям эмитента
В течение указанного периода решений о выплате дивидендов эмитентом не принималось.
8.8.2. Сведения о начисленных и выплаченных доходах по облигациям эмитента
Эмитент не осуществлял эмиссию облигаций.
8.9. Иные сведения
Иных сведений не имеется.
8.10. Сведения о представляемых ценных бумагах и эмитенте представляемых ценных бумаг, право собственности на которые удостоверяется российскими депозитарными расписками
Эмитент не является эмитентом представляемых ценных бумаг, право собственности на которые удостоверяется российскими депозитарными расписками.